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Vereadores apoiam instalação de
“bocas de lobo inteligentes” no município

Porteiro é preso,
e Polícia Civil diz
ter desvendado

morte de mulher
no San Genaro

Reprodução
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ganha R$ 2,6

milhões na Quina

Projetos alteram contribuições
e propõem alíquota especial

para o INPAR
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em Feira-livre entra
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Prefeitura abre novo
processo seletivo na
área de educação
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
RECORRENTE

Tema que tem sido recorrente na Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do Paraíso, é sobre ex-
cesso de velocidade em vias públicas. Há quem
defenda colocação de obstáculos, outros falam
sobre radares como solução para evitar os abu-
sos, mas ponderam que seria impraticável finan-
ceiramente se colocar referidos equipamentos ci-
dade afora. E, enquanto isso o que não falta são
condutores de veículos de toda espécie, voando
baixo pela cidade, e isso precisa ser coibido.

QUALIDADE DE VIDA
Se a meta é tornar Paraíso uma cidade

aprazível, providência que já deveria ter sido to-
mada há muito tempo é em relação ao trânsito.
Não se consegue falar em qualidade de vida, em
meio à insegurança a que a população tem sido
exposta, por conta da correria de gente
despreparada para pegar em volante,  guidão de
motocicleta, ou de bicicletas que, por mal dos
pecados têm voltado, “com força” para cima das
calçadas, que deveria ser reduto de pedestres.

TEM FALTADO
Esta coluna pensa que tem faltado é fiscaliza-

ção, e, ao que consta esta é uma atribuição da
Guarda Municipal, de vez que o trânsito depois
de muito lero-lero, foi municipalizado, e certa-
mente a municipalização significa que o municí-
pio passou a ser recompensado financeiramen-
te por isso. Se estivermos equivocados, nos cor-
rijam, mas acreditamos que multas de trânsito,
parte do IPVA pago por proprietários, vão para
os cofres da Prefeitura. Então, tem faltado o ônus
do bônus. Guardas Municipais em vias públicas,
orientando o trânsito, e chegando a caneta com
fé e vontade, naqueles que esqueceram o apren-
dido em autoescolas.

EDUCATIVA
Anualmente como tem ocorrido neste mês, a

Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trân-
sito, Transporte e Defesa Civil realiza blitz
educativa na Campanha Maio Amarelo. Tem sua
validade e merece aplausos. De fato, é pela edu-
cação que se consegue mudar maus hábitos,
também no trânsito. Mas tem muitos dando de
ombro, pouco se importando com informações e
conselhos recebidos. A esses o rigor da caneta.
Quanto aos radares, já que é impossível a insta-
lação em vários pontos, recorram aos radares
móveis.

PROTESTOU
O vereador Sérgio Aparecido Gomes recla-

mou por ter um projeto de sua autoria sido reti-
rado de pauta. Disse que estava na reunião de
pauta e precisou ausentar-se e teve o dissabor
em saber que seu projeto foi retirado de pauta
somente na sessão. A vereadora Cidinha Cerize
justificou que o projeto não havia passado pela
Comissão de Saúde que emitirá um parecer e
deverá ser apreciado na próxima semana. O au-
tor não se contentou com a justificativa apresen-
tada.

REDISTRIBUIÇÃO
A Universidade Federal de Lavras (Ufla) divul-

gou no final da semana passada, edital para que
professores de instituições federais de ensino,
interessados em pedir redistribuição possam se
inscrever para atuar em São Sebastião do Para-
íso. As vagas são para as disciplinas de Álgebra
e Geometria Analítica, Engenharia da Produção,
além de Biologia, Biodiversidade e
Sustentabilidade. O período de inscrição vai até
23 de maio e deve ser feito por formulário eletrô-
nico. A seleção se baseará na análise da docu-
mentação, na avaliação do plano de trabalho, em
prova de título e atividades curriculares, além de
prova didática. O resultado final do processo se-
letivo será publicado entre 21 e 23 de junho des-
te ano.

DELEGACIA RURAL
Segunda (10/5) o deputado Antonio Carlos

Arantes se reuniu com lideranças do setor da
Polícia Civil, parlamentares e representantes de
sindicatos rurais para discutir a criação do mo-
delo de atuação de delegacias rurais e contra
roubo, no Estado. Arantes diz saber que os de-
safios são muitos, mas reconhece já ter acumu-
lado bons resultados no trabalho de combate à
criminalidade no campo, por isso o empenho em
continuar a atuação neste sentido.

FUNDO DE GARANTIA
A partir de agosto, os trabalhadores poderão

usar recursos do Fundo de Garantia do Tempo
de Serviço (FGTS) para abater prestações do
primeiro imóvel financiado com recursos do Sis-
tema de Financiamento Imobiliário (SFI), que fi-
nancia imóveis com recursos livres dos bancos.
A medida foi aprovada hoje (11) pelo Conselho
Curador do Fundo e entra em vigor nos próxi-
mos 90 dias. Com a decisão, o mutuário terá
duas possibilidades. Na primeira, poderá usar o
saldo da conta para reduzir o saldo devedor do
imóvel. Na segunda, poderá abater até 80% da
prestação em 12 meses, prorrogáveis ao fim de
cada período.

O FUTURO ALÉM DAS TRINCHEIRAS
OPINIÃO

Guilherme da Cunha 
  
“- Quem estará nas trincheiras ao teu lado?
  E isso importa?
  Mais do que a própria guerra.”

Esse diálogo, atribuído ao escritor americano Ernest
Hemingway, é de uma beleza ímpar, resumo curto e
completo da importância de escolhermos bem nossas
companhias e alianças, acima até mesmo da escolha das
batalhas que escolheremos travar na vida. Discordo dele.

Não é uma discordância total. Reconheço valor na
citação, como é com quase tudo na vida. Poucas coisas
são binárias, preto no branco, e eu substituiria apenas
o “mais do que a própria guerra” por “tanto quanto a
própria guerra”. Diferença pequena, mas fundamental,
especialmente nesses tempos de polarização.

Tem sido terrivelmente comum pessoas se definirem
politicamente mais pelo que são contra do que
propriamente pelo que desejam construir. E, a partir
dessa definição e da identificação de um inimigo comum,
se atribuírem um rótulo e encontrarem pertencimento e
propósito, sentirem-se parte de um grupo e ter alguém
para estar com elas nas trincheiras. Há conforto nessa
sensação.

Há, também, perigo. Dois, para ser mais preciso. O
primeiro, de suspenderem qualquer análise crítica sobre
o que fazem os colegas de trincheira e defenderem
cegamente suas ações, sob o pretexto de que se não o
fizerem o inimigo ganhará terreno. Disso resultam

pessoas que desejam mais liberdade e se rotulam “de
direita” defendendo intervenção militar, ou pessoas que
desejam mais igualdade e se rotulam “de esquerda”
minimizando ou tolerando corrupção.

O segundo é passar a enxergar a política, quando
não muitos outros aspectos da vida, como guerra, e
rejeitarem automaticamente qualquer ideia, proposta ou
realização que venha do chamado “outro lado”,
acabando com o diálogo, com a diversidade e com a
chance de construção de um futuro que não seja fundado
sempre no conflito.

Muitas ideias boas se perdem no barulho das bombas,
muitas bandeiras brancas deixam de ser vistas na
profundidade das trincheiras e quase sempre o que
sobra são só as crateras da terra de ninguém. Crateras
na sociedade, nas famílias, nas amizades, no país. E o
massacre daqueles que, no espaço entre as trincheiras,
buscam construir algo e recebem bombas dos dois lados,
eternizando o ciclo da polarização.

Que, seguindo Hemingway, escolhamos com muito
critério nossas companhias e alianças, mas que não
abandonemos nunca nossa atenção às razões pelas
quais lutamos, nosso foco no que queremos construir e
nossa capacidade crítica de avaliar as nossas próprias
ações e as daqueles ao nosso lado. O porquê importa
tanto quanto o com quem.

(Hoje em Dia 10/05/2021).
Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em

Direito Tributário e deputado estadual, coordenador
da Frente Parlamentar pela Desburocratização

É A VIDA
e assim seja

O que é o que é: é a vida
tão somente, ela é bonita, é
muito bonita para se viver.
O que é meu irmão? O que é
meu amigo? O que é meu
par, meu parceiro? É a vida?
Vamos lá, vivê-la com inten-
sidade?

A vida pode ser diferente
para uns, mas mesmo assim,
é parecida em muitos mo-
mentos alegres e tristes: se
perdemos algo, "é a vida".
Mas, se ganhamos também
"é a vida". A vida é mágica,
alegre ou triste, e todo mun-
do quer viver. A vida é uma
peça de teatro que não per-
mite ensaios, mas por isso,
mesmo  cante, chore, dan-
ce, corra, pule, grite, ria,
brigue e viva sem reclama-
ções, antes que a cortina se
feche e a peça termine sem
aplausos.

Acho que deveríamos
apressar em viver bem e pen-
sarmos que cada dia é por
si só, um novo dia, numa
vida. Só nesta fase da mi-
nha vida, (pra lá dos 77),
percebo que viver ultrapas-
sa qualquer entendimento do

que é a vida simplesmente e
não dá para viver esperando
a morte chegar.

Hoje penso só em viver
bem - é difícil - são muitos
problemas, não só os meus,
mas penso em ir vivendo
cada dia o dia. E tem coisas
que valem a pena pensar
como o poeta Fernando An-
tônio Pessoa: Ás vezes ouço
passar o vento; e só de ou-
vir o vento passar, vale ter
nascido...

Viva a vida, por enquan-
to momentaneamente do jei-
to que se apresenta, mas
sempre com muita vontade
de viver. Sei lá, eu estou
aqui, estou vivo, tentando
escrever sobre a vida. E o
melhor sobre vida, é do ator
e escritor (entre outras)
Charles Spencer Chaplin: "A
vida é maravilhosa se não se
tem medo dela e viver sem
ponto final". E ponto final.

Fernando de Miranda Jorge
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MARIA
Maria, mãe de Jesus
amou-O com intensidade
ama-nos e nos conduz
indicando sempre o caminho de luz!

Maria, mulher corajosa
seguiu seu filho Jesus
quando o mundo O aplaudia
e também, quando na cruz ELE morria.

Maria, mãe brilhante
mesmo com sua triste trajetória
jamais deixou de ser fascinante.

Maria, grande educadora
usava sempre a intuição
e o amor sem limite como ponte de união.

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

Deus, que nos criou e nos
ama muito, permitiu que esta
triste pandemia acontecesse,
devido ao egoísmo, orgulho,
falta de religiosidade, falta de
amor ao próximo por parte do
ser humano.

Deus está muito triste, com
este fúnebre acontecimento, na
história do mundo!

Muitas mortes, pressões
dentro de casa, afastamento de
familiares e amigos, muitos
desempregos, desabrigados,
muita fome, muito sofrimento!

Quem não tem medo da
morte? Todos temos medo do
desconhecido, por mais que
for a crença em Deus.

O medo do desconhecido,
é explicado pela psicologia.

Deus permitiu esta pande-
mia, para mais uma vez, talvez
a última, dar uma oportunida-
de ao ser humano. Oportuni-
dade esta, interpretada por cada
um a sua maneira!

Alguns estão seriamente
refletindo nisto.

Mas, muitos ainda, não en-
tenderam esta mensagem.

Será que o ser humano vai
mudar? Acho que não!... Não
sei!... Sei que alguns estão ten-
tando, mas são poucos.

Com esta pandemia, o mun-
do nunca mais será como an-
tes. Muitas alegrias foram em-
bora, com as mortes pelo "Co-
vid"!

E com a rebeldia de alguns
jovens e alguns adultos, este
vírus, com suas variantes, ain-
da vai durar muito tempo!
Consequentemente aquela ale-
gria e liberdade de ir e vir, de
festa, aglomerações, reuniões
de famílias, sem máscara, sem
distanciamento social e abra-
ços, nunca mais serão como
antes!

O medo fará com que mui-

• Dos Leitores •
Por que Deus permitiu

a Pandemia?
tas pessoas cautelosas continu-
em com um parcial isolamen-
to. Ninguém é totalmente feliz
isolado, sem ter liberdade!

A liberdade foi um dos mai-
ores bens que Deus deixou para
a humanidade. Mas usada com
prudência!

Os irresponsáveis acham
que para eles, a morte pelo
"Covid" nunca vai chegar!

Aqueles que se afastaram
para casas na zona rural estão
se adaptando por lá, e por lá
ficarão pelo resto de suas vi-
das, isolados.

Mas, aqueles que ainda não
se aposentaram, ou que traba-
lhavam na informalidade, ou
que nunca trabalharam de ver-
dade, por determinados fato-
res, continuarão nas cidades,
em meio ao vírus e suas "vari-
antes"!

Deus permitiu a pandemia,
também porque nunca
compactuou com a acomoda-
ção e rebeldia de certos políti-
cos.

Pois, sabemos que, no mo-
mento, as vacinas, protegem
parcialmente, e assim sendo,
dependendo do organismo de
cada pessoa, este vírus ainda
vai matar, ou deixar tristes
sequelas por muito tempo!
Contando também com aque-
les que não tiveram vacinas, ou
que não quiseram vacinar.

Deus permitiu esta
pandemia também por causa da
rebeldia, maldade e afastamen-
to Dele, por grande parte da
humanidade!

Provavelmente esta, será a
última oportunidade de que
Deus está dando para a huma-
nidade.

Quem quiser aproveitar
esta oportunidade, é agora!..

Marene Lizareli Paes

A Família de

Consternada comunica seu fale-
cimento ocorrido na madrugada
desta terça-feira (11/5).

Famíliares e amigos agradecem
aos atendimentos, na UPA, Santa
Casa de Paraíso e de Passos.

MISSA DE 7.º DIA na intenção de sua
alma seria realizada domingo (16/
5) às 19 horas na Igreja São José.

Evaldicio
Nunes Almeida

(BARBA)
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Três novos projetos de lei
que tramitam na Câmara Mu-
nicipal estão relacionados ao
Instituto de Previdência Insti-
tuto de Previdência do Muni-
cípio de São Sebastião do Pa-
raíso - INPAR. Eles alteram a
Lei 3.005/2003, a qual versa
sobre a reestruturação do ins-
tituto. As propostas estão em
análise na Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação e se-
rão discutidas com o SEMPRE-
Sindicato dos Servidores Pú-
blicos de São Sebastião do Pa-
raíso-MG.

 C O N T R I B U I Ç Ã O
PREVIDENCIÁRIA

O Projeto de Lei 5151 alte-
ra o artigo 48 da Lei 3005/
2003, modificando de 11%
para 14% a contribuição
previdenciária para pelos ser-
vidores ativos, e de 17,08%
para 20% a contribuição das
entidades empregadoras, calcu-

Projetos alteram contribuições e propõem
alíquota especial para o INPAR

lada sobre o total das respecti-
vas folhas de pagamentos aos
seus servidores.

A justificativa do projeto
aponta que a Emenda Consti-
tucional 103/2019 determina
que “os Estados, Distrito Fe-
deral e Municípios não pode-
rão manter alíquota inferior à
da contribuição dos servidores
da União, exceto se demons-
trado que o regime próprio de
previdência social não possua
déficit atuarial a ser equaci-
onado, o que não é o caso do
INPAR, onde hoje o déficit
atuarial ultrapassa a casa dos
339 milhões de reais”.

Sobre a alíquota patronal, a
justificativa afirma que a atual
porcentagem é “insuficiente
para qualquer amortização de
déficit, pelo contrário, hoje o
INPAR para conseguir honrar
com os benefícios dos segu-
rados depende de uma com-

plementação da Prefeitura de
aproximadamente R$ 300.000,
00 (trezentos mil reais) mês,
razão pela qual a aprovação de
majoração da alíquota patronal
para 20% (vinte por cento) faz-
se necessária para suprir este
déficit mensal”.

 ALÍQUOTA
ESPECIAL

Por sua vez, o Projeto de
Lei 5149 acrescenta o artigo
48A à mesma lei:

Art. 48A -  Fica estabele-
cido plano de amortização do
Déficit Atuarial do Instituto de
Previdência dos Servidores do
Município de São Sebastião do
Paraíso/MG - INPAR, apura-
do mediante Avaliação Atua-
rial, através de alíquotas su-
plementares do Poder Execu-
tivo Municipal de São Sebas-
tião do Paraíso, suas autarq-
uias e fundações públicas e do
Poder Legislativo Municipal,

que corresponderá a 10% (dez
por cento), incidente sobre a
totalidade do salário de con-
tribuição dos servidores ativos,
conforme alíquotas apresenta-
das no Anexo I desta Lei. 

Tal projeto trata especifica-
mente da alíquota especial que
se pretende implementar para
pagamento do passivo atuarial
do INPAR (valores atuais de-
vidos aos segurados). A pro-
posta prevê, dos anos 2023 a
2055, alíquota suplementar de
10%. 

Tais percentuais poderão
ser revistos e alterados duran-
te o período de amortização
(pagamento) do passivo atu-
arial, uma vez que o município
fará adequações anuais dos
valores devidos  do Fundo de
Previdência, “que possivel-
mente sofrerão alterações fu-
turas em razão da variação de
seu patrimônio formado por

reservas técnicas”.
A apresentação das propos-

tas, elaboradas com a partici-
pação da comissão nomeada
para estudo das alterações
exigidas pela Emenda Consti-
tucional 103/2019, foi feita em
audiência pública na Câmara
Municipal no mês de feverei-
ro. Confira o vídeo completo:
https://www.youtube.com/
watch?v=ZIMwo7t7n0k&t=8644
s&ab_chan nel=C%C3%A2
mara MunicipaldeS%C 3%A3
oSeba sti%C3%A3odoPara%
C3% ADsoMG.

 BENEFÍCIOS
TEMPORÁRIOS

Por fim, o Projeto de Lei
5150 visa transferir para os
Poderes Executivo, Legislativo,
e Autarquias municipais as des-
pesas com os benefícios de
auxílio-doença, salário-família,
salário-maternidade e auxílio-
reclusão, suprimindo da Lei

Municipal nº 3.005/2003 tais
benefícios garantidos aos
servidores titulares de cargos
efetivos e estáveis e seus de-
pendentes (quando for o caso).

Assim, esses direitos pas-
sam a ser pagos diretamente
pelo órgão empregador ao qual
o servidor estiver vinculado, e
não correrão à conta do regi-
me de previdência. Os benefí-
cios geridos pelo Instituto de
Previdência do Municipal de
São Sebastião do Paraíso –
INPAR serão apenas as apo-
sentadorias e pensões por mor-
te. Conforme a justificativa do
projeto, com a promulgação da
Emenda Constitucional nº 103/
2019, “coube apenas aos Re-
gimes Próprios de Previdência
Social a responsabilidade pelo
pagamento dos benefícios de
aposentadorias e à pensão por
morte”.

Ascom Câmara Municipal

Objetivo é cobrir déficit e reestruturar aquele Instituto

POR CAMILA MACIEL

Repórter da Agência Brasil - São Paulo

Estudo da Universidade de
São Paulo (USP) mostra que a
inatividade física na pandemia
pode aumentar as mortes por
doenças cardiovasculares em
até 200 mil novos registros no
longo prazo. O Grupo de Pes-
quisa em Fisiologia Aplicada &
Nutrição, da Faculdade de Me-
dicina, projetou em março de
2020, a partir da revisão de 50
estudos, que a falta de exercí-
cios teve um crescimento de
50%. 

Uma das pesquisas, que foi
base para a análise, mostra que
a falta de atividade física é res-
ponsável por cerca de 9% da
mortalidade anual, resultando
em cerca de 5 milhões de mor-
tes por ano no mundo. Outros
dados encontrados mostram
que mesmo a inatividade de
curto prazo (até um mês) pode
aumentar o fator de risco para
as doenças do coração.

“Nós temos dados que de
fato confirmam que a inativi-
dade física cresceu, e cresceu
especialmente nos grupos clí-
nicos que foram mais expos-
tos a essa condição de isola-
mento social”, disse Bruno
Gualano, professor da Facul-
dade de Medicina da USP. O
estudo recebeu o prêmio 2020
Impact Award do American
Journal of Physiology - Heart
and Circulatory Physiology,
por ser o artigo mais citado da
revista no último ano, com 77
citações.

As informações foram uti-
lizadas na formulação de polí-
ticas públicas. “Muitos progra-

Inatividade aumenta
mortes por doença

cardiovascular na pandemia
Falta de exercícios teve crescimento de 50%, diz pesquisa.

mas de atividade física a dis-
tância, política públicas, infe-
lizmente não no nosso país,
mas em países europeus, no
próprio Estados Unidos, para
a promoção de atividade físi-
ca.”

Gualano destacou que o
exercício foi encarado pela
comunidade científica e pelos
tomadores de decisão como
um fator de risco importante
que precisava ser combatido
durante a pandemia.

RECOMENDAÇÕES
O pesquisador ressaltou que

a orientação da Organização
Mundial da Saúde (OMS) é a
prática de 150 a 300 minutos
por semana de atividade física
moderada a vigorosa. “É aquela
atividade que a gente faz con-
versando com alguém ao lado
e que a gente sente uma certa
dificuldade para conversar.”

No Brasil, cerca de 50% da
população é considerada ina-
tiva.

Ele afirmou, no entanto, que
é preciso manter os cuidados
para a prática diante dos ris-
cos da covid-19. “A atividade
física é essencial, mas a aca-
demia de ginástica não é. O que
eu quis dizer com isso? Que a
academia não é importante?
Não, é importante, mas não é
vital. Significa que eu consigo
manter meus níveis de ativida-
de física sem me entranhar
numa academia que não traga
as condições ideais de prote-
ção”, explicou. 

EFEITO PROTETOR
O grupo de pesquisa tam-

bém se debruçou sobre o fator
de proteção dos exercícios
para as formas mais grave de
covid-19. Foram avaliados 200
pacientes internados com a in-

fecção, relacionando a condi-
ção ao nível de atividade física
praticada. 

“O efeito protetor da ativi-
dade física vai até a página três.
Há uma resposta protetora no
geral, mas para quando a gen-
te avalia o paciente grave, com
comorbidade, com obesidade,
de uma idade mais avançada,
com doenças crônicas associ-
adas, que são fatores agravan-
tes da covid, esses fatores pa-
recem superar o efeito prote-
tor da atividade física.” 

Gualano destaca, portanto,
que a recomendação é que se
faça atividade física, tendo em
vista que ela reforça a resposta
imune do organismo e previne
condições que são fatores de
risco para a covid grave, como
obesidade, diabete tipo 2 e hi-
pertensão.

(Agência Brasil)

Divulgação

Boletim Epidemiológico
divulgado pela Prefeitura
de São Sebastião do Para-
íso confirmou mais 78 no-
vos casos de pessoas que
testaram positivo para a
Covid-19 na cidade. Nes-
ta terça-feira,11, não hou-
ve registro de óbito e o to-
tal de mortes desde o iní-
cio da pandemia permane-

Paraíso têm 78 novos casos
de Covid-19 na terça-feira

ce em 171 casos. Outro in-
dicador que mostra estabili-
dade é a taxa de internação
na UTI da Santa Casa que
está em 60% com tendência
de queda.

Com 78 novos casos o to-
tal de pessoas que foram con-
firmadas com o corornavírus
subiu para 3.967 casos. As
notificações tiveram 80 novos

registros e chegam a 12.493.
Existem 24 pessoas internadas
com diagnóstico confirmado,
além de 63 na mesma condi-
ção em isolamento domiciliar.

Depois do início de sema-
na com registro de quatro mor-
tes, na terça não houve regis-
tro de óbito e total permanece
em 171. Há 56 casos que fo-
ram descartados através de

exames laboratoriais e ne-
nhum caso sob investigação.

Os recuperados somam
3.709, enquanto que os recu-
perados descartados chegam
a 2.588. Entre as com diag-
nóstico de suspeita há 320 si-
tuações em que as pessoas
estão mantidas em isolamen-
to domiciliar.

A taxa de ocupação hospi-

talar tem situação distintas nas
duas alas. A Enfermaria tem
80,85% de ocupação, com ten-
dência de alta. Dos 47 leitos
disponibilizados, 38 estão ocu-
pados, tendo entre os ocupan-
tes, 20 paraisenses e 18 de ou-
tras cidades.

Na UTI Covid da Santa
Casa de Misericórdia a situa-
ção é diferente, com tendên-

cia de queda. A ocupação
está em 60%, com 12 dos
20 leitos disponibilizados
ocupados. Seis são pacien-
tes de Paraíso e as demais
de outros municípios. Em
ambas as situações os nú-
meros se referem a pacien-
tes que fazem tratamento
pelo SUS (Sistema Único de
Saúde).
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Luiz Carlos Pais

Uma página especial da
história cultural de São Se-
bastião do Paraíso, Sudo-
este Mineiro, está preserva-
da na discografia do Trio
Montanhês, inserida na vi-
rada para a década de
1960, quando as primeiras
estações de televisão do
Brasil estavam vivendo a
primeira infância. O rádio
ainda era a principal mídia
na difusão de músicas gra-
vadas em discos de acetato.
Foi nesse quadro que três
cantores paraisenses es-
creveram seus nomes na
história da música brasilei-
ra, apresentando-se nas
principais emissoras de rá-
dio do país e na nascente
Televisão Paulista, do Gru-
po Victor Costa.

O exitoso conjunto vocal
era formado pelos conterrâ-
neos Luiz Carlos de Olivei-
ra, Farid Jacob Moherdani
e Gilberto Garcia Escolar.
Líder do grupo, Gilberto
(Gê), que chegou a apren-
der o ofício de tipógrafo na
Casa Prado, era filho do co-
merciante espanhol José
Garcia Escolar, proprietário
da Casa Estrela, estabele-
cida na Rua Placidino Bri-
gagão, uma quadra abaixo
da Igreja Matriz. Ficou na
memória local que na refe-
rida loja era possível com-
prar brinquedos, utilidades
do lar, instrumentos musi-
cais, entre outros produtos
do ramo de livraria e pape-
laria.

Farid e Gilberto canta-
ram juntos no Duo Para-
isense, que se apresentou,
em dezembro de 1958, na
inauguração do Cine São
Sebastião. No ano seguin-
te, o Trio Montanhês gra-
vou, pela Rádio Gravações
Especializadas (RGE), um
LP (Long Play), tendo como
destaque a música Chapéu
de Três Bicos. A crítica es-
pecializada registrou que
havia algo de inovador na-
quele disco: vozes afinadís-
simas, técnica musical, le-
tras inteligentes, alegres e
uma refinada dose de hu-
mor. Nos anos seguintes, a
identidade do grupo conso-
lidaria com o mesmo estilo
com que surgiu no cenário
nacional.

Outro sucesso do grupo
foi o disco temático intitula-
do Baile no Zoo...lógico
que é bicho dançando! A
bicharada ocupava a cena
principal, com humor e
criatividade, em letras como:
O tatu subiu no pau, Rato-
rato-rato, Pombo Correio,

CRÔNICA HISTÓRICA
Presença cultural do Trio Montanhês

Lobo Lobo, Tem um gato
na tuba e Eu vi um leão,
entre outras. Os persona-
gens das letras habitavam
um divertido zoológico, en-
globando animais ou seres
humanos de todas as ida-
des. Uma análise mais refi-
nada do sucesso revela que
nos bastidores da produção
dos discos, estavam nomes
de grandes compositores e
profissionais, tais como
Walter Wanderley, Carlos
Lyra, Ari Barroso, Ronaldo
Bôscoli, entre outros.

Nos anos seguintes, o
Trio Montanhês fez várias
apresentações em progra-
mas de televisão, tais como
aqueles animados por Síl-
vio Santos e Hebe Camar-
go. A trajetória de sucesso
dos cantores está registra-
da em diferentes crônicas
publicadas em jornais de
ampla circulação nacional.
Finalmente, depois de 60
anos, ficou na história a pro-
dução dos três jovens can-
tores afinados, cujas vozes
vibraram nas paradas de
sucesso das grandes emis-
soras do país e ainda eco-
am no coração de todos
aqueles que acreditam do
poder da cultura como ins-
tância de aproximação das
pessoas.

Divulgação

Revista da Rádio. Rio de Janeiro, 5 de julho de 1958

O “Trio Montanhês estreou, na RGE

Por Luciano Nascimento - Repórter da

Agência Brasil - Brasília

 O ministro da Economia,
Paulo Guedes, classificou co-
mo bastante moderada a pro-
posta do governo de reforma
administrativa, em audiência
pública, hoje (11), na Comis-
são de Constituição e Justiça
(CCJ) da Câmara dos Deputa-
dos, para debater o tema. Cabe
ao colegiado determinar se o
texto fere ou não os princípios
constitucionais.

"Calibramos e moderamos
bastante, exatamente conver-
sando com parlamentares, tro-
cando ideias, recebendo críti-
cas. Temos um grande desafio
de transformação do Estado
brasileiro", afirmou.

A Proposta de Emenda à
Constituição (PEC) 32/20, en-
caminhada ao Congresso em
setembro do ano passado, es-
tabelece cinco novos tipos de
vínculos para os novos servi-
dores.

Pela proposta, apenas as
carreiras típicas de Estado te-
rão a garantia de estabilidade no
cargo após um período de ex-
periência, mas também vai per-
mitir ingresso por seleção
simplificada para alguns víncu-
los, inclusive com a previsão
de contrato por prazo determi-
nado.

O texto mantém a previsão
de realização de concursos para
cargos permanentes fora das
carreiras típicas de Estado,
mas diz que haverá uma segun-
da etapa de "vínculo de experi-
ência", e que a investidura
acontecerá para os mais bem
avaliados ao final do período,
dentro do quantitativo previsto
no edital do concurso público.

A proposta permite ainda ao
presidente da República extin-
guir órgãos públicos por meio
de decreto, e estabelece que a
União poderá instituir normas
sobre gestão de pessoas, polí-
tica remuneratória e de benefí-
cios, além de progressão fun-
cional.

O texto da reforma permite
ao Legislativo poder editar nor-
mas gerais para delegar a par-
ticulares atividades exercidas
pelo poder público.

Aos deputados, Guedes re-
afirmou que a reforma admi-
nistrativa não afetará os atuais
servidores e que o ponto cen-
tral é a transformação do Esta-
do brasileiro.

"A reforma não atinge os
direitos adquiridos, ela visa à

qualidade do serviço público.
Tudo que é necessário para o
bom desempenho do funciona-
lismo será preservado", garan-
tiu Guedes.

DEFESA
O deputado Gilson Marques

(Novo-RS), um dos autores do
requerimento para a audiência
pública, defendeu a proposta do
governo, afirmando que o fun-
cionalismo não se paga nos
atuais moldes.

"O serviço público, assim
como qualquer produto, preci-
sa caber no bolso do consumi-
dor. Infelizmente, o Estado tem
o poder de impor que o servi-
ço seja consumido pelo consu-
midor que paga a conta contra
a sua vontade, e esses servi-
ços no país são excessivamente
caros", disse.

Já os deputados da oposi-
ção criticaram a proposta, clas-
sificando-a como inconstitu-
cional por "ferir cláusulas
pétreas".

O deputado Leo de Brito
(PT-AC) disse que a proposta
vai afetar os atuais servidores,
ao dar poderes ao presidente
para reformular as carreiras, e
fez críticas às afirmações de
que a maioria dos servidores
ganham supersalários.

Brito disse que o texto não
se debruça sobre a parte do
funcionalismo que ganha os
maiores salários, como magis-
trados, integrantes do Ministé-
rio Público e oficiais das For-
ças Armadas. Ele lembrou ain-
da que a maior parte do funci-
onalismo recebe pouco mais de
R$ 2 mil.

"Às vezes os servidores têm
que complementar os seus sa-
lários, fazendo [serviço de]
Uber, por exemplo. Mas não
vemos o mesmo espírito de
mexer na reforma com o ma-
gistrado", disse.

O deputado Gervásio Maia
(PSB-PB) disse que a reforma
afeta competências de outros
Poderes, a exemplo do Poder
Legislativo, ao permitir que o
presidente da República possa
extinguir órgãos e ministérios
por meio de decreto.

"Está no texto da PEC de que
o Legislativo não vai mais tra-
tar sobre a estrutura inerente aos
servidores públicos, podendo o
presidente da República, com
superpoderes, extinguir órgãos
como o Ibama e ministérios, e
isso não vai mais passar pela
casa do povo", alertou.

(Agência Brasil)

Ministro da Economia falou em
audiência pública na CCJ da Câmara

Guedes diz
que reforma

administrativa
será moderada

Reprodução

Na terça-feira (04), o pre-
sidente do Conselho Nacional
do Café (CNC), Silas Brasilei-
ro, reuniu-se com o Diretor do
Departamento de Comerciali-
zação e Abastecimento da Se-
cretaria de Política Agrícola do
Mapa, Silvio Farnese, para pro-
por ações visando à aplicação
do saldo remanescente do or-
çamento 2020 do Fundo de
Defesa da Economia Cafeeira
(Funcafé) e tratar da antecipa-
ção da liberação dos recursos
aprovados para a safra atual.

As propostas do CNC se-
rão discutidas, em breve, no
Comitê Técnico do Conselho
Deliberativo da Política do
Café (CDPC) e visam garantir
que os recursos das linhas de
financiamento do Funcafé
direcionadas ao segmento da
produção cheguem efetivamen-
te aos cafeicultores, que são a
base de sustentação de toda a
cadeia produtiva.

“O setor cooperativo de
café é um ambiente estratégi-
co para viabilizar maiores
capilaridade e eficiência na apli-
cação dos recursos do Fundo,
atendendo às necessidades dos
cafeicultores, tempestiva-men-
te. As cooperativas oferecem
serviços integrados fundamen-

tais para uma maior resiliência
dos produtores a choques ex-
ternos (sejam mercadológicos
ou climáticos), a exemplo de
assistência técnica, acesso a
crédito, insumos, tecnologias e
mecanismos de gestão de ris-
cos, como o barter e o hedge
com mercados futuros,” co-
menta o presidente do CNC.

ANTECIPAÇÃO DO
ORÇAMENTO 2021

Outro ponto discutido na
audiência foram os trâmites
para a liberação do orçamento
2021 do Fundo, antes da pu-
blicação do novo Plano Agrí-
cola e Pecuário. O CNC, como
guardião do Funcafé, zela para
que esses recursos cumpram
sua função principal, que é or-
denar a colheita brasileira de
café ao longo dos doze meses
do ano.

“A rápida liberação do or-
çamento 2021 do Funcafé é
fundamental para que os cafei-
cultores não precisem colocar
o café colhido no mercado ime-
diatamente, para saldar a folha
de pagamento semanal. Quere-
mos evitar essa concentração
momentânea de oferta, que
pode refletir nos preços prati-
cados pelo mercado. Com

acesso aos financiamentos para
a comercialização e custeio, os
produtores podem aguardar o
momento mais propício para
vender sua colheita e preser-
var sua renda”, explica Brasi-
leiro.

O CNC avalia positivamen-
te a atuação do Ministério da
Agricultura para viabilizar uma
rápida liberação do orçamento
aprovado pelo CDPC, em 29
de março. “A equipe do Mapa,
liderada pela Ministra Tereza
Cristina, tem sido um exemplo
de proatividade, eficiência, agi-
lidade e, principalmente,
sintonia com os anseios do se-
tor produtivo. Nesta semana,
já foi iniciada a convocação dos
agentes financeiros interessa-
dos em operar os recursos do
Funcafé na safra 2021”, elogia
o presidente Silas.

Na segunda-feira (03), a
Secretaria de Política Agrícola
do Mapa divulgou chamada pú-
blica às instituições financeiras
integrantes do Sistema Nacio-
nal de Crédito Rural interessa-
das em operar os recursos do
Funcafé na safra 2021/2022.

O prazo para manifestação
se estende até 14 de maio. No
total, o Funcafé disponibilizará
ao setor R$ 5,95 bilhões, 4,2%

a mais do que em 2020. Além
de apoiar diretamente todos os
segmentos da cadeia café, o
Fundo também financia a pes-
quisa cafeeira, garantindo o
contínuo desenvolvimento sus-
tentável da cafeicultura brasi-
leira.

PESQUISA CAFEEIRA
Terça-feira (04), foi

publicada a entrevista que o
presidente do CNC concedeu
à Embrapa Café, abordando o
cenário atual da cafeicultura e
a importância da pesquisa para
a competitividade e sustenta-
bilidade dos cafés do Brasil.

“Além dos avanços tecno-
lógicos que colocam o Brasil
na vanguarda do setor cafeei-
ro mundial, comentamos tam-
bém sobre a importância da
sintonia entre os trabalhos de
pesquisa e a política cafeeira,
que tem no CDPC seu princi-
pal fórum. Avaliamos que a
recondução do Chefe-Geral da
Embrapa Café, Dr. Antônio
Fernando Guerra, foi funda-
mental para a manutenção des-
sa sinergia, que permite ao se-
tor café do Brasil superar seus
desafios com base na ciência”,
comenta Silas Brasileiro.

(Ascom CNC)

CNC solicita aplicação do saldo
remanescente do Funcafé
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Um caso intricado, crime
cometido no dia 9 de junho de
2019 quando a senhora Rosa
Maria da Silva, 55, foi assassi-
nada no interior de sua residên-
cia no bairro San Genaro, em
São Sebastião do Paraíso, se-
gundo o delegado Vinícius
Zamó, foi solucionado pela Po-
lícia Civil. O suspeito, que tra-
balhava como porteiro de um
prédio, foi preso preventiva-
mente quarta-feira passada (5/
5).

Tínhamos um caso peculi-
ar, de difícil solução, e todas as
linhas de investigação foram
utilizadas. Não foi latrocínio,
porque nada foi levado, crime
passional também foi descarta-
do, e uma briga familiar ocorri-
da há uns seis meses nos pos-
sibilitou chegar ao autor, expli-
ca Zamó.

O suspeito de ter praticado
o crime é um homem de 51
anos, que reside no Jardim Pla-
nalto, casa que fica ao lado dos
pais da vítima, Rosa Maria. Há
muitos ele trabalhava como por-
teiro de um prédio.

Em investigações feitas a
partir de 2014, policiais apura-
ram que ocorreram desentendi-
mentos entre o porteiro e os pais
da vítima, e em várias vezes
após os atritos, houve disparos
de arma de fogo. Mais recente-
mente ele teria discutido com
um irmão de Rosa, e acabou
dando tiros.

Analisando os projéteis, e
feita comparação, o delegado
Vinícius Zamó, peritos técnicos
e membros da equipe que tra-
balhavam na apuração do caso,
concluíram que eram semelhan-
tes aos que provocaram a mor-
te da dona de casa, Rosa Ma-
ria, há quase dois anos.

Porteiro é preso, e Polícia Civil
diz ter desvendado morte de

mulher no San Genaro

O porteiro foi preso preven-
tivamente quarta (5/5), e a prin-
cípio negou a autoria do crime.
Chegou ser ventilado que ele
seria apenas o mandante, e um
suspeito foi preso, mas segun-
do o delegado Vinícius Zamó,
seria colocado em liberdade ain-
da segunda-feira (10/5).

No curso das investigações
o porteiro teria admitido ser o
autor dos disparos que ocasio-
naram a morte da dona de casa,
e teria dito que a motivação do
crime é porque ele era "perse-
guido".

"Ele tinha três armas, assis-

tia filmes sobre crimes", salien-
ta o delegado.

O suspeito trabalhou muitos
anos como porteiro em um edi-
fício na rua Genaro Joele, era
tido como educado e prestativo
por moradores do prédio, e com
quem tinha contato com ele.

O delegado Vinícius Zamó
ressaltou o trabalho realizado
pelo policial Roney Villaça para
o esclarecimento do feminicí-
dio.

O CRIME
Rosa foi vítima de vários

disparos na noite de 9 de junho
de 2019, um domingo, por vol-

ta das 20h. Ela estava na sala
de sua residência, rua João
Bícego, no San Genaro. O ma-
rido da vítima teria ido à cozi-
nha, quando ouviu os disparos.

No dia 4 de julho de 2019,
por aproximadamente uma hora
policiais civis fizeram a
reconstituição do crime, cons-
tatando que a vítima foi atingi-
da por seis disparos, conforme
laudo da Polícia Técnica.

À época o delegado Vinícius
Zamó salientou que "demanda-
ria um estudo, porque foram
encontrados sete projéteis, e um
revólver com sete tiros é raro".

Delegado Vinícius Zamó faz a reconstituição do crime

(Belo Horizonte ) – A
Expocafé 2021 será realizada
no formato totalmente virtual.
O evento, que acontece entre
os dias 18 e 21 de maio, con-
tará com estandes virtuais para
apresentação e negociação de
maquinários e insumos para a
cafeicultura. Além de progra-
mação técnica variada, destina-
da a produtores, técnicos, aca-
dêmicos, pesquisadores e pro-
fissionais que atuam em diver-
sos segmentos da cadeia pro-
dutiva.

Esta é a segunda vez, que o
evento será online, em função
das medidas de distanciamento
social, necessárias para o con-
trole da pandemia. “Caminha-
mos para uma edição que terá
números próximos ao dobro de
expositores, na comparação
com o ano passado. Podemos
dizer que houve um aprendiza-
do tanto por parte da organiza-
ção, quanto por parte das em-
presas. O virtual, na atual cir-
cunstância, é a ferramenta
mais utilizada para a aproxima-
ção do mercado com o clien-
te”, avalia o coordenador de
Negócios da Expocafé, Antô-
nio Nunes.

O coordenador acrescenta
que essa ferramenta de negó-
cios terá espaço garantido,
mesmo com o retorno dos
eventos presenciais. “Essa ten-
dência foi acelerada, mas é um
prazo maior, certamente, os
eventos teriam características
de híbrido, no qual as pessoas,
além da possibilidade de ver in
loco, podem escolher o que for
mais confortável para elas no
momento, inclusive, os conta-
tos e negociações remotos,
para adquirir não apenas
maquinários, implementos e
insumos, como também conhe-
cimento”.   

Além dos contatos virtuais,
as empresas expositoras pre-

param novidades que serão
expostas durante o evento. Esse
é o caso da AWZ Máquinas que
vai apresentar a nova linha de
recolhedoras de café. “Tere-
mos como destaque nossa re-
colhedora de alta performance,
a AWZ Gafanhoto Super. Tam-
bém destacamos a linha de
recolhedoras AWZ Gafanhoto
RT, com basculamento hidrá-
ulico traseiro e a nova linha de
recolhedoras com big bag”,
informa o gerente comercial da
empresa, Antônio Marcos
Delfante.

Com 30 anos de mercado,
a Carmomaq terá como desta-
que o Torrador Speciatto, que
possui um comando automáti-
co no qual é possível progra-
mar todas as variáveis da tor-
ra, por meio de um software
integrado à máquina, que pa-
droniza os processos e comu-
nica-se com softwares com-

plementares. “O Speciatto é
um torrador para dois quilos,
que vem como alternativa para
cafeterias e pequenos produto-
res. É um produto bastante
acessível, quando comparado
com os produtos industriais,
que oferece estabilidade e po-
tência para atender a quem
quer, por exemplo, começar na
produção de cafés especiais e
complementar a renda”, expli-
ca o vendedor Rogério Sagio-
rato.

Os estandes virtuais estarão
disponíveis para a visitação a
partir do dia 18 de maio, às 8h.
A Expocafé contará também
com conteúdos técnicos ao
vivo e pré-gravados, dinâmicas
de máquinas e quadros especi-
ais como a Expocafé Mulhe-
res e o Hub Conecta Café. A
programação está disponível
no site do evento www.expoca
feoficial.com.br, no qual de-

vem ser feitas as inscrições
para as atividades. 

O evento é organizado
pela Empresa de Pesquisa
Agropecuária de Minas Ge-
rais (EPAMIG), pela Secretária
de Estado de Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento e
pelo Governo do Estado de
Minas Gerais, com apoio
institucional da Prefeitura de
Três Pontas, da Cocatrel, da
Universidade Federal de Lavras
(Ufla), da Emater-MG e do
Consórcio de Pesquisa Café.

Além da Expocafé, no ano
de 2021, a EPAMIG promove-
rá, também em ambiente vir-
tual, os eventos Azeitech, Mi-
nas Láctea e Palmatech. A
agenda conta ainda com en-
contros técnicos, dias de cam-
po e webinários. Mais informa-
ções www.epamig.br ou nas
redes sociais da Empresa.

(Comunicação EPAMIG)

Expocafé 2021 terá estandes
virtuais para apresentação de

maquinários e produtos agrícolas

Expocafé 2021 contará com estandes virtuais para
apresentação e negociação de maquinários e insumos

Pela segunda vez, evento será totalmente online
Kelly Brito

Segunda-feira (10/5), o
Governo de Minas Gerais, por
meio da Secretaria de Estado
de Saúde (SES-MG), iniciou na
segunda-feira,10, a distribuição
do 18º lote de vacinas contra a
covid-19, para as Unidades
Regionais de Saúde (URS).
Para a Regional de Passos a
qual pertence São Sebastião do
Paraíso a entrega ocorreu em
Alfenas, ontem, terça-feira,11.
O repasse aos municípios
deverá ocorrer nesta quarta-
feira,12, sendo que para a
comunidade paraisense foram
destinadas mais de 1.400
doses.

A entrega das vacinas para
a Regional de Saúde de Passos,
acontece juntamente com
Alfenas devido a proximidade
das cidades. O material foi
retirado no início da tarde e
encaminhado para Passos. A
redistribuição está prevista para
ocorrer a partir desta quarta-
feira,12, para os 27 municípios
da macrorregião de Passos.

No caso de São Sebastião
do Paraíso, foram reservadas
ao município 1.466 doses. São
220 destinadas a 8% da
população de trabalhadores na
área da saúde, além de 556
para pessoas com idade entre
85 a 89 anos. Também estão
contempladas pessoas entre 65
a 69 anos com 210 doses, que
representa 7% da população.
Ainda estão confirmadas outras
480 doses para 16% da popula-
ção da mesma faixa etária. O
material deverá chegar na
cidade até o final da tarde desta
quarta-feira,12.

PÚBLICOS
PRIORITÁRIOS

Conforme a Secretaria de
Estado da Saúde os 100.200
imunizantes da Coronavac e as
396.500 doses da AstraZeneca
serão usados para dar continui-
dade à aplicação da 2ª dose em

idosos de 85 a 89 anos, de 60
a 69 anos e populações de
comunidades quilombolas e
ribeirinhas e trabalhadores da
Saúde.

Ainda dentro da 18ª remes-
sa de vacina, Minas Gerais
recebeu, na segunda-feira, o
imunizante da Pfizer. São
112.320 doses que chegaram
a partir das 20h no Aeroporto
de Confins e serão encaminha-
das para a Rede de Frio do
Estado para inspeção. Na terça-
feira,11, as vacinas da Pfizer
serão transportadas a -25 graus
para a Rede de Frio de Belo
Horizonte, onde ficarão acondi-
cionadas a -70 graus, conforme
orientação do Plano Nacional de
Imunização (PNI), para garantir
a durabilidade de até seis meses.

APOIO E SEGURANÇA
Até o momento Minas

Gerais já recebeu 18 remessas
de imunizantes o que totaliza
8.142.660 doses que estão
sendo distribuídas proporcio-
nalmente aos municípios con-
forme o índice populacional. A
maior quantia já recebida foi na
15ª remessa, recebida em 29
de março, quando chegaram ao
estado 578.000 doses da
AstraZeneca e 11.800 doses da
CoronaVac. Antes a maior
quantia tinha sido recebida na
primeira remessa em 18 de
janeiro deste ano, com 577.480
doses da Coronavac.

A maior operação de vaci-
nação da história de Minas
Gerais conta com apoio das
Forças de Segurança e Salva-
mento, que disponibilizam
aeronaves do Batalhão de Ope-
rações Aéreas (BOA), do Corpo
de Bombeiros Militar de Minas
Gerais (CBMMG), da Polícia
Militar de Minas Gerais (PM
MG), além de efetivo terrestre
da Polícia Civil de Minas Gerais
(PCMG) para escola de insu-
mos.

SES/MG destina
1.466 doses de
vacina contra

Covid para Paraíso

CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00 - Casa Nova - 02 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro social, área de serviço. Terreno: 160,00 m² / Área
construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00 - 03 dormitórios, sala, copa e cozinha,
banheiro social, lavanderia e quintal  imentado, garagem coberta para 02
carros. Terreno: 250,00 m² / Área construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00 - 03 dormitórios, sala, cozinha,
banheiro social, garagem para 02 carros. Terreno: 155,04 m² / Área
construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00 - 03 dormitórios, sala, cozinha,
banheiro social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00 - 03 dormitórios, 02 banheiros, 02
salas, cozinha ampla, lavanderia coberta com churrasqueira, garagem
coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00 - 04 dormitórios sendo 02 suítes, sala,
copa/cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros, área de
churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00 - 03 dormitórios sendo 01 suíte todos
com armários e sacada, sala ampla para 02 ambientes, cozinha com armários
planejados, banheiro social, área de serviço com armários, 01 banheiro,
hall com roupeiro, piso laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro:Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00 - 02 dormitórios com armários, sala
com varanda, cozinha com armários, banheiro social e banheiro adicional
na área de serviço e quarto de empregada ou despejo.  Reformado e
pronto para morar.   Grande Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00 - Chácara com 04 dormitórios sendo
01 suíte, 02 banheiros sociais, sala, copa e cozinha, varanda em U,
churrasqueira, fogão a lenha, horta, pomar, piscina, terreno com 2.250
metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00 - 02 dormitórios, sala ampla com 02
ambientes, cozinha, banheiro social, lavanderia, varanda, garagem para 02
carros. Cerca de alambrado. Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00 - Lote medindo: 250 m² Terreno
plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00 - Lote medindo: 279,95 m² Terreno
bem localizado.
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Entretanto
Renato Zupo *

ENTUBADO OU INTUBADO?
A palavra “intubar” vem sendo repetida por dona Globo e

portais de notícias, TVs abertas, semiabertas e fechadas, e
a palavra... simplesmente não existe. O correto é “entubar”
– o “en” assinala uma ação externa sobre o objeto, é como
em entrada, entrega, ênfase. Já o “in” é justamente seu
oposto: uma ação interna ao objeto, de dentro pra fora:
internacional, incêndio, incapaz, etc… Quando se entuba o
paciente, se age sobre ele, não é mesmo? O pior é que os
dicionários começam a aceitar as duas formas, inclusive a
errada, que segundo o Michaelis é “amplamente aceita” pela
classe médica. Só não é pelos gramáticos.

OS JUDEUS ERRANTES
Com mais de 60 por cento da população vacinada, Israel

retirou a obrigatoriedade do uso de máscaras. Israel não
tem rios com água potável e, por isto, criou processos de
dessalinização da água do mar para abastecer seus mais
de nove milhões de habitantes aglomerados em um país
pouco maior que Sergipe. O estado israelita nasceu
recentemente, em 1948, em meio a um acordo internacional
entre os vencedores da segunda grande guerra, em território
incrustado entre seus rivais históricos muçulmanos. Por isto
nunca teve sossego fustigado por bombas e terroristas – e
sejamos justos: paga na mesma moeda. Ainda assim, é
dos países mais desenvolvidos do mundo, têm sete prêmios
Nobel, diversos Oscar, inúmeras invenções patenteadas que
modificaram os rumos da humanidade – o Brasil não tem
nada disso. Os judeus sempre foram discriminados e
afugentados da Europa e o mito do Judeu errante, porque
fugitivos sem pátria, acompanhou os filhos de Israel durante
a idade média – sempre subeuropeus aos olhos nórdicos.
Israel sempre foi um estado laico desde seu nascimento,
não se deixou guiar por preconceitos religiosos, sempre
respeitou culturalmente as mulheres e os gays (que por lá
cumprem o serviço militar obrigatório que é de três anos).
Os judeus nunca foram errantes, são “acertantes”, se me
permitem o neologismo.

O QUE A COVID MUDOU NAS PESSOAS?
A pandemia alertou gente de todas as culturas e classes

sociais sobre nossa miserável condição de seres mortais
que iremos inexoravelmente perecer. Esta consciência da
mortalidade era até então obscurecida pelos prazeres
tecnológicos cotidianos e pela infalibilidade da ciência – que
de repente deu uma escorregadela e nos presenteou com a
Covid. Aprendemos a ficar mais em casa, a evitar festas e
quase não viajar, a pedir comida em casa e a ironicamente
nos aproximarmos mais de quem sempre esteve distante.
Aliás, passamos a conversar mais, a usar mais plataformas
digitais, aderimos compulsoriamente ao ensino ‘a distância
e ao Home Office, tudo isso em pouco mais de um ano. São
estranhíssimas novas realidades surgidas em um espaço
de tempo assustadoramente diminuto e cujas consequências
ainda não aquilatamos porque nos falta aquele
distanciamento histórico tão necessário para análises mais
profundas de um fenômeno social e cultural repentino, intenso
e planetário.

O ORÁCULO TRUMP
Trump alertou ao mundo quando lamentou que seu “amigo”

Bolsonaro atravessaria maus pedaços pandêmicos com o
Brasil, lembram-se? Saíamos do apogeu da primeira onda e
as mortes rareavam, e estranhamente o presidente
americano vaticinava o pior para nós.  Essa gente conhece
coisas e dados que desconhecemos. O que Trump queria
dizer com isso e porque raios ele acreditou que a situação
norte americana seria melhor que a do Brasil? Afinal, nos
EUA também morreu e morre gente pra caramba! Talvez o
motivo seja a falta de um poder central federal para orquestrar
a luta contra a pandemia  ou a propagação irrefreável
deflagrada pela irresponsabilidade de muitos, ou a
displicência na aquisição de vacinas, que poderia ter se
iniciado ainda em meados do ano passado. Ou tudo isso
junto: e não é que Trump estava certo? Estamos, nós e o
presidente Bolsonaro, em péssima situação – e piorando. A
saída é vacinar rápido, vacinar muito, vacinar logo, acabar
logo com o risco pandêmico e ir embora trabalhar que ninguém
mais suporta ficar a toa.

O GENERAL CORONA
Estão fechando estabelecimentos que funcionam para além

dos limites impostos e prendendo cidadãos que teimam em
trabalhar e ganhar o pão de cada dia ao invés de ficar em casa
assistindo necrológios pela TV e torcendo pra Covid acabar só
depois das eleições de 22, acabando neste meio tempo
também com as chances de reeleição de Bolsonaro. Napoleão
perdeu a guerra da Rússia porque não contava com o “General
Inverno”, o pesado inverno russo que debilitou as tropas
francesas e impediu a invasão napoleônica para a tomada de
Moscou e seus arredores. Curioso que duzentos anos depois
Hitler não aprendeu a esta importante lição histórico/climática
e também tentou invadir a Rússia durante o frio polar existente
por lá – e de novo foi derrotada pelo famoso “General Inverno”.
Agora é o General Corona que primeiro apeia Trump do poder,
para agora combater a recandidatura Bolsonaro – parece, às
vezes, que a Covid é de esquerda.

O DITO PELO NÃO DITO.
“Tenho mais medo de três jornais do que de cem

baionetas.” (Napoleão Bonaparte, político e general, ex-
imperador francês).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Um apostador de São Se-
bastião do Paraíso foi o ganha-
dor de uma aposta da Quina re-
alizada na semana passada. O
sorteio de número 5558 teve o
prêmio de R$2,6 milhões. Os
números sorteados foram 11-
20-22-34-44 e segundo espe-
cialistas a chance era de uma
em 24 milhões.

A aposta da Quina feita em
Paraíso foi a única ganhadora
do sorteio realizado na sexta-
feira,7. O sorteio do concurso
5558 foi realizado no Espaço
Loterias Caixa, localizado no
Terminal Rodoviário do Tietê,
em São Paulo. O bilhete único
vencedor receberá o prêmio de
R$2.697.455,32, segundo a
Caixa Econômica Federal.

Além da aposta vencedora
na faixa principal, também sa-
íram prêmios de R$ 2.072,15
para cada uma das 270 apos-
tas contempladas na quadra. O

Aposta de Paraíso ganha
R$ 2,6 milhões na Quina

Reprodução

terno rendeu valores individu-
ais de R$ 112,67 a cada um dos
7.467 bilhetes que acertaram
três dezenas. A arrecadação
total do concurso 5558 foi de
R$ 9.703.840,00.

Em lotéricas credenciadas,
é possível retirar prêmios líqui-

dos de até R$1.332,78. Se o
valor do prêmio for maior, o
ganhador deve ir até uma agên-
cia da Caixa e levar:  bilhete pre-
miado, R.G e C.P.F. Contudo,
se o apostador tiver registrado
o jogo por meio do site da Lo-
terias Caixa, será necessário le-

var o "Código de Resgate" nas
lotéricas ou agências da Caixa.
Só assim o jogador conseguirá
receber o valor do prêmio.

A CEF também alerta que é
importante ficar atento ao pra-
zo de retirada do prêmio. O
apostador pode buscar seu prê-
mio até 90 dias depois da data
do sorteio do concurso. Caso
isso não aconteça, o valor será
repassado ao tesouro nacional
para aplicação no FIES - Fun-
do de Financiamento ao Estu-
dante do Ensino Superior.

A chance de acertar o re-
sultado da Quina de ontem com
a aposta simples de cinco de-
zenas era de uma em mais de
24 milhões. Entretanto, se a
aposta tiver mais números, a
probabilidade aumenta. Um
jogo com 15 números, por
exemplo, que é o máximo per-
mitido, a chance de ganhar é
de uma em 8.005 mil.

Se você nasceu nos subúr-
bios de uma cidade como Ná-
poles, a vida pode ser difícil,
especialmente se você vier de
uma família numerosa e humil-
de.

Por isso, o muito jovem
Patrizio Oliva opta pelo cami-
nho da arte nobre, como com-
pensação pela sua condição.

Desde jovem Patrizio des-
tacou-se pela agudeza técnica,
rapidez e inteligência, que pres-
sagiam uma grande carreira,
infelizmente falta-lhe o dote da
resistência aos golpes, princi-
palmente na mandíbula.

Oliva leva uma carreira
amadora brilhante, com o úni-
co inconveniente da derrota no
campeonato europeu amador
em Colônia, contra o russo
Serik Konakbayev, com um
veredicto polêmico.

Mas Oliva terá a maior vin-
gança um ano depois nas Olim-
píadas de Moscou, na casa do
adversário, onde com espera e
reveses supera o adversário
que não chega com o apoio do
público, Oliva conquista a me-
dalha de ouro e o prêmio para
o melhor boxeador dessa edi-
ção dos jogos.

No ano seguinte ele passa
como profissional e começa
uma escalada peremptória ao
topo da categoria, passando
por todas as etapas canônicas,
título italiano, título europeu

antes de lutar com a disputa pelo
título da Mondiala WBA.

Em 15 de março de 1986
no Estádio Louis II em Fon-
tvieille em Mônaco, contra o ar-
gentino de origem calabresa
Ubaldo Sacco. A partida é pra-
ticamente unilateral, com o
campeão mundial atacando e o
desafiante se esquivando e res-
pondendo com golpes certei-
ros e precisos, muitas vezes
dobrados. Os dois últimos ro-
unds são particularmente inten-
sos, para quem ataca e para
quem tem que se defender. O
veredicto, com vantagem en-
tre três e cinco pontos, é a fa-
vor do italiano que conquista o
cinturão de campeão mundial
superleve.

Oliva defende o título con-
quistado duas vezes, antes da
partida com o temível Italo Ar-
gentino Juan Manuel Coggi,
um duro canhoto com um
soco excepcional.

Oliva, que certamente está
dotada de maior técnica e ve-
locidade, após uma primeira
retomada dos estudos, toma a
iniciativa dando a impressão de
estar em condições de dirigir a
partida.

Infelizmente, na terceira
rodada, um mortal deixado
pelo desafiante atinge o queixo
do campeão mundial, que de-
saba no tapete. Levantando-se,
Oliva é atingido por outras

O Gavião

duas esquerdas do argentino e
na queda também subluxa um
ombro. Perde pela primeira vez
por nocaute entre os profissi-
onais, abrindo mão também do
título mundial.

Até julho de 1989, Oliva
permaneceu inativa. De volta
ao ringue na categoria de meio-
médio superior. Depois de três
lutas consecutivas diante de
seus fãs, ele lutou no Campione
d’Italia em 14 de novembro de
1990 pelo título de campeão
europeu contra o experiente
goleiro britânico Kirkland
Laing, já vítima de Nino La
Rocca. A partida está totalmen-
te sob o controle do ex-cam-
peão mundial, apesar de ter
sofrido um corte feio na bo-
checha esquerda e um corte
embaixo do olho direito. O ve-

redicto a favor do italiano é
unânime e Patrizio Oliva pode
voltar a usar o cinturão euro-
peu [14].

Oliva defende o título eu-
ropeu duas vezes, em La Spezia
contra Errol McDonald (vitó-
ria por desqualificação na dé-
cima segunda rodada) e em
San Pellegrino, contra Antoine
Fernandez (vitória por pontos).
Em seguida, ele tenta escalar o
título welterweight do WBC
mundial, em Licola, em 25 de
junho de 1992, aos trinta e três
anos de idade. Seu oponente é
o afro-americano James
McGirt, que o venceu clara-
mente nos pontos. Ele pendu-
ra as luvas com um balanço de
57 vitórias (20 antes do limite)
em 59 partidas disputadas,
com apenas duas derrotas.

Oliva, pendurando as luvas,
embarca em uma curta carrei-
ra de ator com sucesso mode-
rado, graças à sua atitude fan-
farrão típica dos Pardonopei.

Finalmente, ele se torna o
treinador da equipe italiana de
boxe, levando boxeadores
como Cammarelle e Clemente
Russo vários medalhistas nas
Olimpíadas.

Olova continua a ser um
ícone do boxe, um boxeador
cuidadoso e elegante que con-
seguiu vencer no ringue e na
vida.

MANOLO DAIUTO

A Secretaria de Desenvol-
vimento Agropecuário (Sedea-
gro), reuniu na tarde desta se-
gunda-feira, 10, produtores
rurais interessados na partici-
pação no Programa de Aquisi-
ção de Alimentos (P.A.A.). Par-
ticiparam também representan-
tes da Secretaria de Desenvol-
vimento Social, que auxilia na
entrega e distribuição das ces-
tas - destinadas às famílias ca-
rentes do município, principal-
mente aquelas que possuem
insuficiência alimentar.

Durante o encontro foi de-
batido a questão dos pagamen-
tos, que são feitos pela Associ-
ação dos Produtores Rurais,
depois da aprovação dos docu-
mentos pela Companhia Nacio-
nal de Abastecimento (Co-nab).

Também foi levantado quais
produtores já tem alimentos
para serem ofertados ao Pro-
grama na terça-feira, dia 18.
Em geral, são entregues horta-
liças, frutas e legumes e o di-
nheiro pago a quem participa
do P.A.A. é um complemento
da renda ao produtor. A previ-

Reunião define retomada do
Programa de Aquisição de Alimentos

Bryan Felipe

são é que sejam entregues, em
média, 600 cestas por mês até
outubro deste ano.

O Programa de Aquisição de
Alimentos foi criado em 2003
e vem sendo executado por
estados e municípios em par-

A previsão é que sejam entregues, em média, 600 cestas por mês até outubro

ceria com o Ministério da Ci-
dadania e pela Conab. Ele tem
duas finalidades básicas: pro-
mover o acesso à alimentação
e incentivar a agricultura fami-
liar. Pelo P.A.A., o município
compra alimentos produzidos

pela agricultura familiar, com
dispensa de licitação, e os des-
tina às pessoas em situação de
insegurança alimentar e nutri-
cional e àquelas atendidas pela
rede socioassistencial.

(Secom Pref. SSP)
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Danilo Epitácio venceu mais uma etapa

por Dwlyan Santos

CIRCUITO BLITZ
CXSSP 2021 ETAPA 15

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

CXSSP

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
Helena

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Na tarde de sexta-feira, 7,
o prefeito Marcelo Morais,
participou de uma Audiência
Pública para debater a 2ª Re-
visão Tarifária Periódica da
Copasa, promovida pela
Agencia Reguladora de Servi-
ços de Abastecimento de Água
e de Esgotamento Sanitário do
Estado de Minas Gerais (Ar
sae-MG). A audiência públi-
ca, realizada de forma virtual
e transmitido ao vivo pelo
canal da Arsae no YouTube,
teve como objetivo ampliar o
debate e a transparência de
todo o processo, abrindo es-
paço para a participação e dis-
cussão.

Durante o evento, foram
apresentadas as propostas
metodológicas específicas de
cada um dos principais temas
tratados na revisão tarifária,
como taxa de remuneração,
eficiência nos custos operacio-
nais, alocação de riscos, alte-
rações na estrutura das tarifas
cobradas por serviço, incluin-
do a reavaliação do atual mo-
delo de cobrança pelos servi-
ços de esgotamento sanitário,
dentre outros assuntos.

De acordo com a Arsae, a
tarifa de tratamento de esgoto
será extinta e uma nova vai ser
definida. Com isso, o valor da
tarifa de esgoto será 74% re-
ferente à água – bem inferior
aos 100% atualmente cobra-
dos.

Assim, a fatura da conta de
água do cidadão vai reduzir. A
nova cobrança tarifária terá

Prefeitura participa de audiência
pública de revisão tarifária da Copasa

Bryan Felipe

validade de quatro anos. A ex-
pectativa é que os resultados
finais da Audiência Pública se-
jam aplicados a partir de agos-
to de 2021.

Durante sua participação, o
prefeito Marcelo Morais criti-
cou a postura da estatal em re-
lação à cobrança da tarifa de
tratamento do esgoto ao cida-
dão paraisense, que é de 100%.
“Enquanto a Copasa tem lucro

Marcelo propôs redução nos valores cobrados pela Copasa

em cima de lucro, continua
cobrando uma taxa abusiva das
pessoas”, disse. Ainda de acor-
do com o prefeito, a Arsae “não
fez nada” contra a Copasa du-
rante os cinco anos em que ela
descumpriu o contrato firma-
do com o município, onde a
companhia cobrava 100% da
taxa antes da conclusão de uma
das duas Estações de Trata-
mento de Esgoto (ETEs). A si-

tuação só foi regularizada em
2019.

Morais propôs que a tarifa
cobrada dos usuários do ser-
viço da Copasa seja reduzida a
50% do valor da conta e que o
preço do metro cúbico de água
cobrado pela companhia seja
revisto e diminuído. “Se algo
não for feito, uma revolta po-
pular não vai demorar a acon-
tecer” concluiu o prefeito.

A Secretaria de Estado de
Saúde de Minas Gerais (SES-
MG) informou que já disponibi-
lizou para 149 unidades hospi-
talares mais um quantitativo de
medicamentos do kit intubação
para atender às instituições que
se encontram em níveis consi-
derados críticos.

As 123.031 unidades de
fármacos são compostas por
cistracúrio, atracúrio, brometo
de rocurônio, propofol sufici-
entes para três dias. A Santa
Casa de Misericórdia em São
Sebastião do Paraíso é um dos
hospitais contemplados.

A secretaria também
disponibilizará 102.800 unida-
des de fentanil para o atendi-
mento de pelo menos dez dias.
Todos são itens essenciais à
sedação dos pacientes em tra-
tamento de covid-19. Os seda-
tivos e bloqueadores neuro-
musculares conhecidos como
kit intubação, são fundamentais
para grande parte dos pacien-
tes internados nas UTIs por
conta da covid-19. O estado
vem atuando para que a alta de-
manda, no mercado, por me-
dicamentos essenciais à seda-
ção não afete a assistência aos
pacientes com covid-19.

Para a região, foram envia-
dos 4.563,6 medicamentos.
Além de Paraíso, os hospitais
de municípios como Alfenas,

SES/MG anuncia o repasse do ‘kit
de intubação’ para SC em Paraíso

Divulgação

Passos e Poços de Caldas tam-
bém receberam os kits envia-
dos pelo Estado. Ao todo para
o Sul de Minas foram envia-
dos 4,5 mil medicamentos.

A intubação é um procedi-
mento que visa preservar a res-
piração do paciente durante tra-
tamentos que exigem sedação,
ou em casos graves de compli-
cação respiratória, como casos
graves de covid-19. A intubação
traqueal é feita com a inserção
de um tubo - pelo nariz ou boca
- até a traqueia, onde ficará ins-
talada a ventilação mecânica
pulmonar para estabilizar o qua-
dro de falência respiratória cau-
sada pelo novo coronavírus.

Conhecidos como kit intu-
bação, os bloqueadores neuro-
musculares, sedativos e anal-

gésicos são medicamentos
disponibilizados para institui-
ções que tiveram aumento
abrupto de consumo e que es-
tão com quantidade reduzida de
acordo com os estoques dis-
poníveis.  O kit é formado por
conjunto de medicamentos, uti-
lizados para sedar o paciente e
evitar que ele sinta dor enquan-
to é feita a intubação, procedi-
mento que auxilia na respira-
ção por meio de um tubo in-
troduzido pela garganta. Embo-
ra o número de medicamentos
que componham o kit seja va-
riável, dependendo do quadro
clínico de cada paciente, a ad-
ministração deve ser conjunta.

A SES-MG confirma tam-
bém que juntamente com o
Conselho de Secretarias Muni-

cipais de Saúde de Minas Ge-
rais (Cosems-MG), faz levan-
tamento periódico dos esto-
ques dos prestadores e forne-
cedores de medicamentos e
insumos das unidades hospita-
lares.

Também é monitorado o
abastecimento de medicamen-
tos nas redes públicas e priva-
das de assistência médico-hos-
pitalar, que devem informar re-
gularmente à Secretaria sobre
o quantitativo de estoques de
medicamentos e insumos dis-
poníveis. Assim que cada re-
messa chega ao estado, o re-
sultado do monitoramento se-
manal é analisado para distri-
buição aos hospitais em situa-
ção mais crítica e conforme dis-
ponibilidade do estoque.

O monitoramento dos estoques de kits intubação é feito semanalmente nos hospitais

Foi realizada ontem, dia
10.05.2021, a décima quinta
etapa do circuito blitz 2021
do Clube de Xadrez de São
Sebastião do Paraíso –
CXSSP.

O torneio foi disputado no
sistema suíço em 5 rodadas
pela plataforma do Chess.
com.

Na categoria A sagrou-se
campeão Danilo Epitácio
Neves Rosa.

Na categoria B o cam-
peão foi Luis Gustavo Gabriel
dos Santos.

No feminino a campeã foi
Ana Maria Celesty.

Acesse:
www.cxssp.com.br

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso divulgou
edital para o novo processo
seletivo com oportunidades
para profissionais da área de
educação.

O edital nº 002/2021 vai
formar um cadastro de re-
serva com profissionais de
nível médio e superior. As
inscrições estão abertas
desde segunda, dia 10, com
salários que vão até R$
1.952,98 mensais.

Prefeitura abre novo processo
seletivo na área de educação

As vagas ofertadas são
para os cargos de Monitor de
Educação Infantil, Professor
de Ciências, Professor de
Geografia, Professor de En-
sino Religioso, Professor de
Língua Inglesa e Professor de
Libras.

Os contratados serão re-
munerados com salários que
variam de R$ 1.373,41 até R$
1.952,98 mensais. Em contra-
partida, deverão atuar em car-
gas horárias de 25 a 35 horas

por semana. A lotação será no
âmbito da Secretaria Munici-
pal de Educação.

As inscrições serão acei-
tas entre os dias 10 a 14 de
maio de 2021, pela internet, no
site www.ssparaiso.mg.
gov.br/downloads. A partici-
pação será gratuita.

O certame será realizado
por meio de análise de expe-
riência profissional (tempo de
serviço). Os critérios de pon-
tuação detalhados podem ser

consultados no edital ao fi-
nal desta matéria. O proces-
so seletivo será válido pelo
período de um ano, a partir
da homologação do certa-
me, sendo admitida sua pror-
rogação por até mais um
ano.

Todas as demais infor-
mações sobre o Processo
Seletivo Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso – MG
– 2021 estão disponíveis no
edital nº 002/2021.
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Pensando em prevenir e
minimizar os problemas cau-
sados pelas chuvas, um novo
projeto de lei autoriza o Poder
Executivo a implantar a “Boca
de Lobo Inteligente” no mu-
nicípio. O sistema conta com
uma caixa coletora instalada
no interior dos bueiros que age
como uma peneira, impedin-
do a passagem do lixo. A pro-
posta também permite a cele-
bração de convênios com en-
tidades em nível federal, es-
tadual e particulares, para ca-
pitalização de recursos finan-
ceiros.

O projeto é de autoria dos
vereadores Juliano Reis (PP),

Vereadores apoiam instalação de
“bocas de lobo inteligentes” no município

Luiz de Paula (PP), Pedro
Delfante (PL) e Vinicio
Scarano (CIDADANIA).
Pediram para coassinar José
Luiz das Graças (PRB) e
Maria Aparecida Cerize
(PSDB). Na justificativa, os
autores informam que procu-
raram informações para
melhoria do sistema de drena-
gem das águas pluviais e con-
sideram eficiente para o mu-
nicípio a implantação do pro-
jeto ‘Boca de Lobo Inteligen-
te’.

“O equipamento de fácil
manuseio pode ser operado
pelos mesmos responsáveis
pela limpeza pública munici-

pal, que hoje já realizam essa
função, entretanto utilizando-
se de recursos primários,
como enxadas e trabalho ex-
cessivo braçal, acarretando
perda de tempo, desperdício
de energia e homens que po-
deriam desempenhar outras
tarefas. As ‘Bocas de Lobo
inteligentes’ podem diminuir
enchentes e acúmulo de lixo
nos bueiros e galerias pluvi-
ais”, argumentam.

Pedro Delfante destacou
que, no modelo atual, a tampa
do bueiro fixa não permite o
acesso ao interior para limpe-
za. O ideal é que a tampa seja
removível ou com dobradiças.

“O custo de manutenção pos-
terior será muito menor por-
que evita entupimentos e ou-
tros problemas”. Vinicio
Scarano e Luiz de Paula co-
mentaram que a proposta pode
autorizar a implantação do
novo sistema em novos
loteamentos e bocas de lobo.
Cidinha Cerize acrescentou:
“um dia, a cidade vai crescer.
Essa são mudanças estrutu-
rais que serão benéficas para
as novas gerações”.

Juliano Reis aproveitou
para solicitar envio de ofício

requerendo ao Executivo que
seja feito um inventário de to-
das as bocas de lobo e sua lim-
peza. Lisandro Monteiro (SD)
chamou atenção também para
a coleta de lixo, lembrando de
visita recente ao município de
Paulínia-SP. “Lá não tem lixo
na rua, não tem mau-cheiro.
Agora, estamos aguardando
mandarem orçamento [para
implantação do serviço] para
repassarmos ao Poder Execu-
tivo”.

José Luiz das Graças
acrescentou que “o maior pro-

blema das bocas de lobo é a
execução das obras nos
loteamentos”. Ele disse que,
no bairro Jardim Diamantina,
as bocas de lobo foram feitas
de forma precária. Pediu o en-
caminhamento de ofício re-
querendo que o Executivo no-
tifique a empresa responsável
pelo loteamento para fazer os
reparos necessários. “Isso
precisa ser resolvido antes
que a empresa vá embora,
porque depois o problema vai
ficar para o município”.

 (Ascom Câmara Municipal).

Reprodução
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Não existe uma só estratégia de marketing que dê
resultado para todos os segmentos. Cada empresa exige
ações adequadas ao seu propósito e alinhadas aos
anseios e necessidades do seu público. Por essa razão,
o empresário precisa conhecer bem com quem se
comunica para identificar o tipo de linguagem a ser
utilizada, canais e frequência de divulgação, detalhes
da abordagem, formato do material etc.

Como ferramenta de apoio, recomendamos o “mapa
de empatia”, pois é bem simples, não tem custo e
contribui imensamente para a equipe de marketing ter
clareza durante o planejamento das suas ações.

ENTENDENDO A FERRAMENTA
Empatia significa a capacidade de se colocar no lugar

do outro para compreender seus sentimentos, desejos,
ansiedades, concepções etc. vivendo as mesmas
circunstâncias ou estando no mesmo contexto.

No campo empresarial, imagine a força que essas
informações têm para a comunicação, uma vez que você
compreende melhor o que passa na cabeça do seu
cliente, quais problemas ele enfrenta, de que precisa e
como pode ser alcançado.

NA PRÁTICA
O modelo tradicional traz 6 blocos de perguntas a

serem respondidas empaticamente. É importante que
você crie uma personagem antes de iniciar o mapa, que
represente as características comuns à média dos seus
clientes, por exemplo: Antônio, 50 anos, residente nas
intermediações, empresário, classe social B etc.

Em seguida, comece a responder as questões
pensando e sentindo como ele, para que o resultado
seja o mais próximo possível da realidade:

1. O QUE VÊ? Ex.: Em qual cenário está inserido, o
que vê os outros fazendo, a quais programas de TV ou
séries assiste, quais livros lê, quais redes sociais acessa
etc.;

2. O QUE FALA E FAZ? Ex.: Sobre o que ele gosta
de falar, quais assuntos são do seu interesse, quais seus
hobbies, que atividades desenvolve, como é a sua
linguagem, quais seus comportamentos etc.;

3. O QUE OUVE? Ex.: O que ouve outros dizerem,
quais ideias o influenciam, quais líderes, gurus ou canais
acompanha, quais marcas e anúncios o atraem etc.;

4. O QUE PENSA E SENTE? Ex.: O que pensa sobre
sua realidade, país, em que acredita, o que teme, pelo
que torce, quais suas perspectivas etc.;

5. QUAIS SUAS DORES? Ex.: Quais seus problemas
e causas, o que gostaria que fosse melhor, aonde quer
chegar etc.;

6. QUAIS SUAS NECESSIDADES? Ex.: De que
precisa para alcançar seus objetivos, o que acabaria
com suas dores ou problemas, o que o faz feliz etc.

A eficácia do mapa de empatia depende da qualidade
da interpretação das suas respostas. Quanto mais você
compreender seu público, melhores serão os resultados
das suas ações de comunicação.

Se tiver dúvidas, fale conosco. Até a próxima semana!

James Warley
(19) 99907-1998
idecorp.com.br

Conheça seu público
com o mapa de empatia

Entender os interesses e
desejos dos clientes contribui para o

planejamento das ações de comunicação.

Projeto Música em Feira-livre entra
em tramitação na Câmara de Paraíso

Por Daniel Mello

Repórter da Agência Brasil - São Paulo

As transações por cartões
(crédito e débito) registraram
um aumento de 17,3% nos va-
lores movimentados no primei-
ro trimestre deste ano em com-
paração com 2020. Segundo a
Associação Brasileira das Em-
presas de Cartões de Crédito e
Serviços (Abecs), os pagamen-
tos totalizaram R$ 558,3 bilhões
nos primeiros três meses do
ano.

Os cartões de crédito res-
ponderam por R$ 335,9 bilhões
desse volume, registrando um
crescimento de 12,8% no pe-
ríodo. Os cartões de débito
foram responsáveis por uma
movimentação de R$ 204,4 bi-
lhões, uma alta de 19,7% no
primeiro trimestre na compa-
ração com o mesmo período
do ano passado. Enquanto os
cartões pré-pagos tiveram a
maior expansão percentual
(150,3%) e foram o meio usa-
do para fazer R$ 18 bilhões em
pagamentos.

Em quantidade de transa-

ções, os cartões foram utiliza-
dos para realizar 6,5 bilhões de
pagamentos nos primeiros três
meses de 2021, um aumento
de 11,8% em comparação ao
primeiro trimestre do ano pas-
sado.

Mudança de perfil
Segundo o presidente da

Abecs, Pedro Coutinho, os da-
dos mostram que houve um
aumento do valor médio gasto
em cada transação, com o au-
mento do uso de cartões para
compras em estabelecimentos
de setores como supermerca-
dos e bens duráveis.

O período de pandemia do

novo coronavírus também se
refletiu em um crescimento de
35,6% nas compras não
presenciais, que chegaram a
R$ 120 bilhões no período de
janeiro a março deste ano. As
compras remotas representam
ainda 35% de todas as transa-
ções feitas por cartões de cré-
dito. No primeiro trimestre de
2020 esse índice era de 29%.

Juros e inadimplência
O uso do cartão como mé-

todo de financiamento regis-
trou uma redução no período,
com queda de 17,3% nas tran-
sações com crédito rotativo e
aumento de 12,3% nos paga-

mentos sem juros. A inadim-
plência ficou em 4,2% em mar-
ço. O índice de pagadores em
atraso era de 6,6% no mesmo
mês do ano passado.

PREVISÕES
A Abecs estima que o setor

de cartões poderá crescer 19%
neste ano, com a expectativa
de uma recuperação econômi-
ca a partir do segundo semes-
tre do ano. "Se a vacinação se-
gue o ritmo, teremos um ter-
ceiro trimestre melhor do que
o segundo e um quarto trimes-
tre muito bom", avaliou
Coutinho. De acordo com ele,
países onde a imunização da
população está mais avançada
já começam a ter melhora da
atividade econômica.

Ele acredita que o auxílio
emergencial também deverá
melhorar a situação da econo-
mia. "O auxílio emergencial
deve dar um fôlego à atividade
econômica, mesmo com um
valor e um número de pessoas
muito menor do que o ano pas-
sado", destacou.

(Agência Brasil)

Aumento foi de 11,8% em comparação ao mesmo período do ano passado

Pagamentos com cartões crescem
17% no primeiro trimestre, diz Abecs

Reprodução

De autoria do vereador
Juliano Carlos Reis (Biju), deu
entrada na Câmara de São Se-
bastião do Paraíso (10/5), o
“Projeto Música em Feira-livre”,
que prevê apresentações musi-
cais em feiras do município.

“A intenção do projeto é
abrir espaços para que os ar-
tistas possam expressar seu
talento musical em pequenas
apresentações e agraciar a po-
pulação com diversos estilos
musicais, despertando interes-
se por esses eventos e mudan-
do o atual quadro de estagna-
ção em que não se fomenta
nada no âmbito cultural”, jus-
tifica Biju.

O vereador acrescenta que
a inclusão de apresentações
musicais visa “incentivar os
músicos locais e levar música
à comunidade e aos turistas
que nos visitam, através das
feiras-livres. Despertar desta
forma o interesse das pessoas
em participar mais ativamente
dos eventos musicais da cida-
de, incentivando o conhecimen-
to de uma maneira ampla, in-
cluindo todos os gêneros mu-
sicais e sua diversidade cultu-
ral”.

Conforme explica, ficará a
cargo da Secretaria Municipal
de Educação e Cultura, “criar
e organizar um sistema de
cadastramento dos artistas in-
teressados, e fechar a agenda
das apresentações nas feiras-
livres durante o mês”, além da
divulgação do nome dos artis-
tas, data e local da feira onde
haverá a apresentação. De
acordo com o projeto, serão

apresentações de no máximo
duas horas.

O presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro, solicitou
para também assinar o projeto
que poderá ser estendido, acres-
centando não apenas apresen-
tações em feiras livres, mas em
outros eventos, como datas
comemorativas, carnaval.

O vereador Vinício Scarano
disse que todos concordam

quando se fala que a educação,
o esporte e a cultura, juntos, é
a única saída para melhorar a
qualidade de vida das pessoas.
Mas é impressionante que, en-
tra ano, sai ano, poucas pes-
soas dão prioridade e foco para
isso.

Cidinha Cerize disse ter vis-
to “com bons olhos o projeto”,
salientando que muitas vezes as
pessoas vão às feiras para
apreciarem os artistas. Temos
que fomentar a cultura em nos-
so município. É uma área que
fica muito a desejar, sendo que
muito pode ser proporcionado
através da música, do teatro.
Esse projeto vem fortalecer a
cultura local e apoiar a classe
artística, afirmou.

“O que é bom, estamos jun-
tos”, disse o vereador Luiz de
Paula, ao apoiar o projeto. “Pa-
rabenizo o vereador Biju e vou
mais além, lembrando que os
primeiros a pararem suas ati-
vidades na pandemia foram os
profissionais da cultura, que em
audiência com o presidente da
República relataram o abando-
no do governo em relação a
esses trabalhadores”, disse o
vereador Sérgio Aparecido.

ASSCAM

Vereador Juliano Carlos Reis (Biju)
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A pergunta que trago
hoje é será que é normal
urinar a noite? Até quantas
vezes consideramos nor-
mal acordar a noite para
urinar?

A noite foi feita para
dormir, para descansar e
o ideal é que não levan-
tássemos nenhuma vez
para urinar. Os rins além
das inúmeras funções que
desempenham têm a ca-
pacidade de filtrar nosso
sangue e concentrar a uri-
na enquanto dormimos,
para não termos que acor-
dar durante a noite para
precisar ir ao banheiro.

Prova disso é que a pri-
meira urina do dia é mais
concentrada, mais amare-
linha, e em maior quanti-
dade. Tanto que logo ao
levantar já vamos logo ao
banheiro.

Sendo assim, se você
urina mais que duas vezes
por noite pode ser um sinal
que seus rins não vão mui-
to bem e que você pode
estar com algum grau de
disfunção renal.

A não ser que ocorra
com você algumas situa-
ções pontuais como essas
seguintes:

- Ingerir muito líquido no
final do dia, após as seis,
sete horas da noite;

- Comer alguns alimen-
tos ricos em água ou com
função diurética (favorece a
formação da urina), como
melancia, pepino, melão,
abacaxi, hortelã, salsinha,
hibisco, tanto em alimento
quanto em chás;

- Medicações diuréticas
como Furosemida, Hidro-
clorotiazida, Amilorida, Es-
pironolactona e demais me-
dicações;

- A falta do sono de qua-
lidade, quem por algum
motivo não consegue dor-
mir bem a noite urina mais
vezes.

Todos esses são motivos
que podem causar o au-
mento da frequência em
urinar a noite que a causa
não é o mau funcionamen-
to renal. Mas se você não
se encaixa em nenhum des-
ses fatores, sugiro que pro-
cure seu médico de confi-
ança para fazer alguns exa-
mes de rotina e avaliar como
seus rins estão.

Urinar a noite é normal?
Pode acontecer de

urinar a noite, uma no
máximo duas vezes por
noite, mas não mais que
isso.

Além disso, com o en-
velhecimento nossos rins
também envelhecem. E a
partir dos 30 anos de ida-
de perdemos 1 % de fun-
ção renal por ano em mé-
dia, de maneira que por
volta de 70-75 anos de ida-
de nossos rins irão funcio-
nar cerca de 70-75 % e
com isso perdemos tam-
bém essa capacidade de
concentrar a urina a noite.
Por isso que os idosos vão
mais vezes ao banheiro,
principalmente à noite. E é
preciso estar atento se
esse funcionamento renal
menor está dentro do es-
perado ou precisa de mai-
or atenção.

Estejam sempre aten-
tos aos sinais que nosso
corpo nos manda. E visitem
regularmente seu médico
de confiança. A prevenção
e o cuidado com nós mes-
mo é sempre o melhor ca-
minho. Se cuidem.

Dra Leticia de Oliveira
Médica Nefrologista e

Clínica Médica
Lucano Clínicas

Rua Tenente José
Joaquim, n 555 - Centro

Contatos: (35) 535312607
(35) 35314723

(35)999628094

Dr. Luiz Gustavo Guedes
- PSIQUIATRA -

Espaço Saúde

POR BRUNO BOCCHINI

Repórter da Agência Brasil - São Paulo

A quantidade de motocicle-
tas novas vendidas no país no
mês de abril totalizou 94.654
unidades, resultado 52% mai-
or do que o registrado em mar-
ço, e 235,1% superior ao co-
mercializado em abril do ano
passado, quando o setor foi
fortemente afetado pela pan-
demia da covid-19. No acumu-
lado de janeiro a abril, as ven-
das totalizaram 300.098 moto-
cicletas, 9,1% a mais em rela-
ção ao mesmo período de 2020. 

Os dados foram divulgados
hoje (11) pela Associação Bra-
sileira dos Fabricantes de Mo-
tocicletas, Ciclomotores, Mo-
tonetas, Bicicletas e Similares
(Abraciclo).

“Até o mês passado, ainda
lidávamos com a falta de mo-
tocicletas no varejo devido ao
impacto que as produções so-

freram em janeiro e fevereiro.
Agora, com esses novos índi-
ces produtivos, nosso objetivo
é alcançar, gradativamente, o
equilíbrio entre a oferta e a de-
manda e, com isso, reduzir a
fila de espera por motocicle-
tas”, disse o presidente da
Abraciclo, Marcos Fermanian.

As exportações de motos
totalizaram 4.276 unidades em
abril, 32,5% a menos do que
em março, e 903% acima do
registrado no mesmo mês de
2020. No acumulado de janei-
ro a abril, os embarques de
motocicletas para o mercado
externo somaram 17.441 uni-
dades, uma elevação de
140,5% na comparação com o
mesmo período do ano passa-
do.

PRODUÇÃO
As fabricantes de motoci-

cletas instaladas no Polo Indus-
trial de Manaus produziram

122.220 motocicletas em abril.
O volume representa uma que-
da de 2,8% na comparação
com março e de 7.179% em
relação ao mesmo mês do ano
passado, quando as fábricas de
motos praticamente pararam
em razão da pandemia da
covid-19. No acumulado de
janeiro a abril, foram produzi-
das 359.621 motocicletas, alta
de 20,2% na comparação com
o mesmo período de 2020.

“Depois de um primeiro
bimestre bastante difícil, a pro-
dução de motocicletas apresen-
ta uma curva de recuperação e
estamos bem próximos ao pa-
tamar registrado em 2019, o
que comprova isso. A perspec-
tiva para os próximos meses é
de manter esse ritmo e, com
isso, regularizar o abasteci-
mento”, ressaltou o presidente
da Abraciclo.

(Agência Brasil)

Vendas de motos têm alta
e mostra recuperação

do setor em abril
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1696

TERRENOS – VENDE-SE:
No bairro Alto Paraíso, rua
Joaquim Rodrigues Sobri-
nho, lotes 20 e 21 Quadra
H, com 250 m2. cada lote.
Informações com Carol pelo
tel. (35) 9 9126-4165.

• TERRENO: vendo, no
bairro Nascente do Paraíso,
nivelado. R$ 55 mil. Pego
Fiat Uno de até R$ 25 mil
na base de troca. Tratar
3558-1741 com Paulo

• VENDE-SE CASA E EU
QUERO VENDER: Casa
bem localizada, 3 quartos,
3 suítes (1 suíte com ba-
nheiro de hidromassagem),
banheiro social, aquecedor
solar, interfone, portão ele-
trônico, garagem para 4
carros. Tratar direto com o
proprietário 98871-4757
(ESTUDO TROCA)

• APTO EM RIBEIRÃO PRE-
TO: no Jardim Paulista.
Aluga-se. Excelente loca-
lização a 100m da Av. Me-
ira Junior. Com 3 quartos,
sendo uma suíte. Ar con-
dicionado. Armários em
todos os quartos, na
copa e na cozinha. Gara-
gem com portão eletrôni-
co. Prédio novo, aparta-
mento impecável. Deta-
lhes via whatsapp (35)
99970-3311

• VENDO APARTAMENTO
EM FRANCA: vendo no
edifício 3 Colinas, no cen-

IMÓVEIS

tro, próxima a Catedral e
praça Central. Tratar 16
99634-2220

• TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS -
LOTE 47 (PLANO): Rua
Francisco Sales Ferreira,
àrea = 564,07 m², R$ 280.
000,00. Aceita proposta.
Fone: 99817-5284 Dennys

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, ar-
mários, 150m² no centro da
Paraíso. 99970-3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO:
lotes de 2000 m² cada, em
condomínio fechado. Infra-
estrutura em estágio avan-
çado. Área de lazer pronta
para uso comum aos condô-
minos com piscina, salão de
festas e churrasqueira. A
500m da entrada do aero-
porto de Paraíso. Detalhes
99970-3311 (Whatsapp)

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, óti-
mo casarão avarandado do
lado do Termas Clube. Tra-
tar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São
José I, em São Sebastião
do Paraíso. Sala, cozinha,
3 quartos sendo 1 suíte,
área de serviço, garagem.
Tratar pelo tel. (35) 99161-
9161 com o proprietário.

DIVERSOS

-Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

TERRENOS A VENDA:

VILLAGE PARAÍSO R$ 50.000,00 - Cód.: 2449
Área: 20m²

VL. SANTA MARIA R$ 80.000,00 - Cód.: 1652
Área: 270m²

VL. HELENA 2 R$ 90.000,00 - Cód.: 3531
Área: 250m²  MURADO

S. JUDAS TADEU R$ 65.000,00 - Cód.: 3592
Área: 250m² 02 LOTES JUNTOS, VALOR E METRAGEM UNITÁRIOS.

S. JUDAS TADEU R$ 55.000,00 - Cód.: 3008
Área: 203m²

S. SEBASTIÃO R$ 40.000,00 - Cód.: 1911
Área: 180m²

ROSENTINA R$ 60.000,00 - Cód.: 3682
Área: 322m²

CIDADE NOVA II R$ 40.000,00 - Cód.: 1695
Área: 172m²

COND. JD. DE ATHENAS R$ 350.000,00 (CADA) - Cód.: 3755
Área: 450m² (CADA) SÃO 02 LOTES JUNTOS METRAGEM E VALOR
UNITÁRIOS.

PORTAL DOS IPÊS R$ 120.000,00 - Cód.: 3774
Área: 300m²  MURADO

PQ. DAS ANDORINHAS R$ 280.000,00 - Cód.: 3319
Área: 480m²

PARAÍSO DO BOSQUE R$ 70.000,00 - Cód.: 3071
Área: 225m² MURADO

NOSSA SRª. APARECIDA R$ 95.000,00 - Cód.: 2121
Área: 286m² MURADO

MORUMBI R$ 53.000,00 - Cód.: 242
Área: 280m²

JD. MEDITERRANÊE II R$ 140.000,00 - Cód.: 3737
Área: 360m²

JD. EUROPA R$ 105.000,00 - Cód.: 1241
Área: 288m²

JD. VERSALHES R$ 120.000,00 - Cód.: 3635
Área: 250m² . VALOR UNITÁRIO. SÃO 02 LOTES JUNTOS COM 250M2
- CADA
10X25 CADA.

CIDADE INDUSTRIAL R$ 610.000,00 - Cód.: 1695
Área: 3.040m²

JD. ALVORADA R$ 380.000,00 - Cód.: 2244
Área: 7.500m²

CENTRO R$ 420.000,00 - Cód.: 402
Área: 663m²

CALIFÓRNIA GARDEN 2 R$ 90.000,00 - Cód.: 3534
Área: 250m²

CHÁCARAS A VENDA:

COND. CACHOEIRA R$ 550.000,00 - Cód.: 1538
Área: 7.000m²
ACEITA IMÓVEL EM S.S. DO PARAÍSO COMO PARTE DE
PAGAMENTO. 7 MIL METROS DE TERRENOS, COM 02 TANQUES DE
PEIXE , 4 DORMITÓRIOS, COZINHA AMERICANA, 02 BANHEIROS, ÁREA
PARA CHURRASCO, PISCINA, ÁREA EM VOLTA DA CASA, GARAGEM.

COND. CACHOEIRA R$ 150.000,00 - Cód.: 3395
Área: 2.250m²
TEM INTERESSE EM DAR ESSA CHÁCARA COMO PARTE DE
PAGAMENTO NA COMPRA DE UMA CASA NA CIDADE DE ATÉ R$
300 MIL. CASA COM: 2 DORMITORIOS, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
GARAGEM.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 150.000,00 - Cód.: 3543
Área: 2.675m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 290.000,00 - Cód.: 2199
Área: 2.500m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO GRANDE, ÁREA EM
VOLTA DO IMÓVEL, GARAGEM PARA 04/CARROS.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 750.000,00 - Cód.: 3627
Área: 4.500m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE + 01 SUÍTE EXTERNA,
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, VARANDA.
ÁREA DE LAZER COM PISCINA AQUECIDA E HIDROMASSAGEM.
CHÁCARA PARCIALMENTE MURADA, GRAMADA E COM POMAR.

CASA PARA LOCAÇÃO:

JD. DIAMANTINA R$ 550,00 - Cód.: 3780
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, QUINTAL E GARAGEM DESCOBERTA.

JD. MORADA DO SOL R$1.800,00 - Cód.: 3770
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, ÁREA DE SERVIÇO, AMPLO
PORÃO.

JD. MEDITERRANÊE R$ 1.200,00 - Cód.: 3765
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE COM BANHEIRA,  BANHEIRO
SOCIAL, COZINHA COM ARMÁRIOS, COPA, SALA, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM  PARA 03 CARROS.

CENTRO R$ 1.450,00 - Cód.: 3734
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL, SALA, COPA,
COZINHA, ALPENDRE, ÁREA DE SERVIÇO, WC, DESPENSA, GARAGEM
COBERTA 02 CARROS E DESCOBERTA 02.EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.

JD. OURO VERDE R$ 850,00 - Cód.: 3728
02 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIO, 01 BANHEORO, SALA, COZINHA,
ÁREA DE LAVANDERIA, GARAGEM 01 CARRO.

RESIDENCIAL RIVIERA R$ 770,00 - Cód.: 3699
03 DORMITÓRIOS, 01 BANHEIRO, COZINHA/ SALA AMERICANA,
GARAGEM  DESCOBERTA 02 CARROS, ÁREA DE LAVANDERIA
COBERTA, QUINTAL TODO CIMENTADO.PISO FRIO , LAJE.

S.JUDAS TADEU R$600,00 - Cód.: 3702
02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM PARA 01 CARRO E QUINTAL AMPLO.

JD. OURO VERDE R$ 850,00 - Cód.: 3728
02 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIO, 01 BANHEIRO, SALA, COZINHA,
ÁREA DE LAVANDERIA, GARAGEM 01 CARRO.

PQ. BELVEDERE R$ 770,00 - Cód.: 3700
03 DORMITÓRIOS, BANHEIRO, SALA, COZINHA, LAVANDERIA,
GARAGEM 02 CARROS DESCOBERTA, QUINTAL CIMENTADO COM ÁREA
PERMEÁVEL, PISO FRIO , LAJE, PORTÃO MANUAL.

CENTRO (JACUÍ) R$ 650,00 - Cód.: 3521
3 DORMITÓRIOS,  SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ESCRITÓRIO, GARAGEM PARA 03 CARROS COBERTA, ÁREA
DE LAVANDERIA.

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

VENDE-SE IMÓVEL
OPORTUNIDADE ÚNICA

AV. ZEZÉ AMARAL,
TRATAR COM O PROPRIETÁRIO.

TELEFONE: (35) 98898-4941

TERRENOS
VENDE-SE

No bairro Alto Paraíso, rua Joaquim Rodrigues Sobrinho,
lotes 20 e 21 Quadra H, com 250 m2. cada lote.
Informações com Carol pelo tel. (35) 9 9126-4165.

• ÁRVORES RARAS:
Jequitibá Rosa e Pau Bra-
sil, R$ 30,00 cada. Tratar
c/ Paulo (35) 9 9211-9073

• VENDO TELA SOLDA-
DA PARA CONSTRUÇÃO
CIVIL: painel de 2x3m
15x15 cm x 3,40mm e pai-
nel 2.45x6,0m 10x10 x 4,2
mm. Tratar 99225-8510

• PODAS DE ÁRVORES E
JARDINS RESIDÊNCIAS:
falar com Emanoel – zap
98831-8380

• PROFESSORA PRISCI-
LA: aulas de reforços de
Matemática para ensino
fundamental anos finais,
ensino médio,  ensino su-
perior, concursos públicos

e vestibulares. Telefone
(35) 9 9907-3718

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas
antigas, cruzeiro e cruza-
dos. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tra-
tar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de
cães. Tratar 3558-1404 /
9851-1442 falar com Nil-
son.

OPORTUNIDADES

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM RE-
FERÊNCIA. TRATAR
99931-7383 – REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiên-
cia, disponibilidade 24 ho-
ras atendimento em Paraí-
so, falar com Ana Maria (16)
99192-7800 zap (ÉTICA,
RESPEITO E CONFIANÇA
PARA CUIDAR DEQUEM
VOCÊ AMA!)

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho experi-
ência e ótimas referências.

Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp
(35) 99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e
experiência. Com mais de
10 anos neste importante
trabalho Social e Humanitá-
rio. Cidinha fone 99917-
4260 durante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade
e econômica. Tratar Rua
Francisco Bruno, 100 ou
pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Bozeli

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000035/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG, no
uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei nº
8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000035/
2021, , para   “AQUISIÇÃO DE TESTES RAPIDO COVID-19 AG  PARA
MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO SETOR DE SAÚDE DO
MUNICIPIO.INCISO IV DO ART 24 DA LEI FEDERAL Nº 8.666/93,junto
à empresa  CELER BIOTECNOLOGIA S/A ,CNPJ nº 04.846.613/0001-03
valor pelo valor de R$  5504,00 (cinco mil quinhentos e quatro reais) Itamogi,
10 de Maio de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Alma Gêmea.
Aprenda a identificar
os sinais de que você

já encontrou a sua
A ideia de que

e x i s t a m  a l m a s
gêmeas é polêmi-
ca. Se dar bem
com alguém é mui-
to fácil. Mas ter
reais afinidades
num sentido mais
profundo é muito
difícil. Quando há
uma sincronia
completa entre
duas pessoas, di-
zem que encon-
trou a sua alma
gêmea. Na verda-
de, se tiver sorte, isso pode acontecer mais de uma
vez na sua vida. Mas muitos dos que acreditam em al-
mas gêmeas não as definem assim. Alma Gêmea é a
pessoa com quem você se conecta instantânea e pro-
fundamente, que te enxerga e te aceita por quem você
é e, ao mesmo tempo, te ajuda a ser a melhor versão
de você mesmo.  Nem precisa ser uma conexão român-
tica, necessariamente ¯ pode ser um amigo, um pa-
rente, uma pessoa do seu circula de amizade; um pro-
fessor; tampouco o relacionamento precisa ser livre de
conflitos. Você pode encontrar muitas almas gêmeas
na sua vida de formas diferentes. Os sinais, de que
você já tenha encontrado a sua, podem ser notados
tanto em relacionamentos com um parceiro (a), quanto
numa amizade. O importante é saber que aquela pes-
soa que está ao seu lado e que caminha contigo está
onde deve estar.

Embora sutis e, que precisam serem sentido pela
sua essência mais pura, o coração; existem alguns si-
nais de que você tenha encontrado sua alma gêmea.
Inicialmente, estar perto dessa pessoa te dá uma sen-
sação de paz e conforto, desde o comecinho do relaci-
onamento; mesmo sendo de “mundos” diferentes, en-
contram o equilíbrio. Seus sentimentos mais profun-
dos, “sabe” de forma palpável, que são pessoas que
se conectam em seu íntimo (não sendo necessaria-
mente o íntimo sexual); seus estilos de vida, moral e
opiniões sobre a vida, ou seja, seus valores são com-
pletamente alinhados. Mesmo nos piores momentos,
seu amor por esta pessoa, nunca deixou de existir;
sendo a empatia tão verdadeira, que dores poderão
ser sentidas, sem que sejam vistas. A conexão entre
estas duas pessoas é tão forte, que pode proporcio-
nar a sensação de “choque”, aonde tem-se a “impres-
são” – muitas vezes real – da familiaridade. Nem sem-
pre é um “mar de rosas”, há sim, relacionamentos com-
plicados entre almas gêmeas, mas esses tropeços aju-
dam no crescimento tanto espiritual como pessoal; pois
quando separados, parecem que ainda estão juntos,
porque, de fato, estão conectados energeticamente.
E, é claro que esta pessoa entrou ou entrara em sua
vida para lhe ensinar uma lição importante. Acredite.
Você saberá reconhece-la assim que a encontrar.

RECEITAS DO GUARI
POSTA DE PEIXE À ZÉ DO PIPO

INGREDIENTES
1 kl posas de peixe (garoupa, linguado ou garoupa)
3 kl de batatas graúdas, descascadas
1 litro de leite
250 gr. manteiga
300 gr. camarão graúdo
1 colher de alcaparra
½ kl de champignons cortados miúdo
½ kl de farinha de trigo para molho bechamel
1 noz moscada ralada, queijo parmesão ralado
250 gr manteiga para molho bechamel
3 tomates maduros, cortados miúdo
3 pimentões verdes, cortados miúdo
1 cebola grande, cortada miúdo, limão e sal
MODO DE PREPARAR
Tempere as postas com limão e sal e ponha para
grelhar. Prepare o purê, e quando estiver pronto
coloque em travessa, e por cima dele as postas
de peixes grelhados. Preparar o molho de cama-
rão com todos os ingredientes até ficar bem su-
culento, e quando estiver pronto, coloque sobre
o peixe.
MODO DE PREPARAR O MOLHO BECHAMEL
Coloque em panela funda 250  gr de manteiga,
acrescente 250 gr. farinha de trigo e mexa com
colher de pau. Acrescente leite quente, até en-
grossar. Quando estiver pronto acrescente a noz
moscada. Finalize colocando o molho por cima do
peixe com molho de camarão. Salpique queijo
parmesão ralado e leve ao forno por 10 minutos
para gratinar. Acompanha arroz branco. Prato pron-
to, bom apetite.

Focado em proporcionar
opções que facilitem a rotina
dos seus mais de cinco milhões
de associados, o Sicredi, insti-
tuição financeira cooperativa
com presença em 24 estados e
no Distrito Federal, fechou par-
ceria com o Facebook para
disponibilizar o serviço de pa-
gamentos pelo WhatsApp. Para
começar a utilizar o serviço, os
associados do Sicredi terão que
atualizar a versão do WhatsApp
no seu celular, possuir um car-
tão com a funcionalidade de
débito do Sicredi ou da conta
digital Woop Sicredi e realizar
o cadastro do cartão no Whats
App usando o Facebook Pay.
O serviço de pagamentos será
disponibilizado gradualmente

nas próximas semanas em todo
o país. Inicialmente, os paga-
mentos no WhatsApp funcio-
narão para transferência entre
pessoas físicas. As transações
serão rápidas e sem taxas. As
pessoas podem enviar até R$
1 mil por transação e receber
20 transações por dia com um
limite de R$ 5 mil por mês.

“Fazer parte deste projeto
é algo que vai ao encontro da
nossa premissa de proporcio-
nar conveniência aos nossos
associados por meio de inova-
ções que facilitem as suas roti-
nas e estamos muito felizes em
poder disponibilizar essa solu-
ção”, afirma Gisele Rodrigues,
superintendente de Soluções de
Pagamento do Sicredi. Além do

WhatsApp distribuindo gradu-
almente o serviço de pagamen-
tos para usuários em todo o
Brasil, as instituições financei-
ras participantes poderão envi-
ar convites com um link que
permite a atualização e inclu-
são do serviço de pagamentos
no WhatsApp. No Sicredi, os
convites serão feitos de forma
randômica por meio do
aplicativo da instituição, sem-
pre em ambiente protegido pelo
login dos usuários.

Depois de baixar a nova ver-
são do WhatsApp, o processo
de cadastramento envolve a
criação de um PIN personali-
zado de seis dígitos e registro
de biometria, o que confere se-
gurança às operações. As

transferências poderão ser fei-
tas em poucos cliques: 1) es-
colha do contato beneficiário,
2) seleção da opção “Pagamen-
to”, 3) inserção do valor, 4)
confirmação do valor e 5) Con-
firmação de PIN.

Além da agilidade e simpli-
cidade do processo, com a pos-
sibilidade de se confirmar pa-
gamentos pelo próprio chat, os
usuários terão acesso ao his-
tórico de transferências no pró-
prio aplicativo.

Para mais informações
acesse www.sicredi.com.br/
site/pagamentos-e-recebimen-
tos/para-voce/carteiras-digitais
ou www.whatsapp.com/
payments/br.

Raíza Goi Borba

Instituição financeira cooperativa oferece nova opção de
transferência para os associados por meio de parceria com o Facebook

Sicredi disponibiliza opção de
pagamentos no WhatsApp

Informações sobre as la-
vouras de café mineiras estão
sendo pesquisadas por técni-
cos da Companhia Nacional de
Abastecimento (Conab). O tra-
balho, iniciado no dia 3 de
maio, segue até o dia 14 e irá
ajudar a compor o 2º Levanta-
mento da Safra de Café 2021.

Em razão da pandemia de
COVID-19 a pesquisa é reali-
zada na modalidade remota. O

objetivo é conferir dados como
área em formação da colheita,
área em produção e média de
sacas por hectare. São pesqui-
sados também o estádio feno-
lógico das culturas, crédito e
financiamento das lavouras,
além de doenças, pragas e fa-
tores climáticos. Os informan-
tes abrangem cooperativas,
empresas técnicas de assistên-
cia, revendas de insumos e

empresas de projetos rurais em
114 municípios do estado.

A última estimativa de café
da Conab sugere uma redução
de 32,4% a 39,1% na produ-
ção da safra 2021 no estado.
O fato deve-se principalmente
à redução da área em produ-
ção, seguido de aumento da
área em formação, seja por in-
cremento ou renovação de áre-
as cujos impactos climáticos

foram mais intensos. Desta
forma, espera-se apurar neste
levantamento o potencial pro-
dutivo com a observação dos
informantes sobre o compor-
tamento das lavouras.

Os resultados da pesquisa
serão divulgados no site da
Companhia, no dia 25 de maio,
juntamente com as informa-
ções dos demais estados pro-
dutores.              Conab/Canal Rural

Objetivo é conferir dados como área em formação da
colheita, área em produção e média de sacas por hectare.

Pesquisa sobre as lavouras de
café segue em Minas Gerais

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS

Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos:
cozinha e 01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro
social, quintal grande e garagem.
São Sebastião R$ 160.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, copa, cozinha, área
de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 290.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social,
área de lavandeira e garagem para 02 veículos.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala
de estar, cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com
armário embutido e garagem para 03 veículos.
Jardim Europa R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa e cozinha,
despesa, 01 banheiro social, área de lavanderia, área de
churrasco e garagem para 02 veículos cobertos e 02
descobertos.
Califórnia Garden R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha,
banheiro social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 480.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, 01
banheiro social, área de lavanderia, área de churrasco e
garagem para 02 veículos cobertos e 02 veículos descobertos.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 45.000,00.
Área de 230 m².
Vila Helena R$ 85.000,00.
Área de 250 m². Lote todo murado e com uma ótima localização.
Jardim Mediterranée R$ 95.000,00.
Área de 272 m². Lote de esquina.

APARTAMENTOS
Jardim Europa R$ 165.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, cozinha, área de
lavanderia e garagem para 01 veículo.

SÍTIOS
Morro Vermelho R$ 280.000,00.
Um alqueire e meio com 01 casa sede, 01 curral, 01 galinheiro,
01 chiqueiro, pomar, sítio plano e bom de água.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:

CENTRO:
• Edifício Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 + condomínio.
Ref.:  1414852
• Edifício Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da
Família, de 02 dormitórios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Aluguel R$ 800,00 + condomínio Ref.: 1457906
• Apartamento com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, elevador, garagem p/ 01 carro. Aluguel R$
1.200,00 + condomínio  Ref: 1453594

CASAS:
• RUA JOSÉ MARIA GASPAR- JARDIM COOLAPA: Imóvel para locação.
03 quartos sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço,
garagem p/ 02 carros, quintal. R$ 1.200,00 Ref: 1463920
• RUA PROFESSOR NIXON- VILA DALVA: SOBRADO EM FRENTE O
CAMPÃO, de 03 dormitórios sendo 01 suíte, hall, banheiro social, na
parte de cima. Na parte debaixo: Sala, cozinha, banheiro, área de tanque
e 01 vaga de garagem. Aluguel : R$ 1.000,00 - Ref. 1475343
• RUA RUTH- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação, 2 dormitórios,
sala, cozinha, área de serviço e quintal. Valor do Aluguel: R$ 500,00.
Ref: 1460950
• RUA PORTUGAL ESQUINA COM RUA PAÍS DE GALES- JARDIM
EUROPA:  Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, garagem para 01 carro, área de tanque e quintal. Valor
do Aluguel : R$ 1.100,00 . Ref.:1459679
• RUA PIMENTA DE PÁDUA- LAGOINHA: Imóvel com 02 dormitórios
sendo 01 suíte, sala, cozinha planejada, sala para escritório, hall. lavabo,
edícula, área de tanque, quintal e garagem p/ 02 carros. Aluguel:
R$1.500,00. Ref: 1446399
• RUA SÃO SEBASTIÃO- VILA HELENA: Imóvel com 03 dormitórios,
sala, cozinha, banheiro social, área de tanque e quintal. Aluguel: R$500.
Ref: 1388420
• RUA JOAQUIM ROSA DE FIGUEIREDO- CIDADE NOVA: Imóvel com 02
dormitórios, 02 banheiros, sala, cozinha, área de tanque, quintal pequeno
e garagem p/ 01 carro. Aluguel: R$680,00. Ref: 1344423

RELAÇÃO DE IMOVEIS A VENDA
• JARDIM OURO VERDE:Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte,
banheiro social. sala, cozinha, área de tanque, edícula e banheiro nos
fundos, quintal e garagem. Valor : R$ 260.000,00 . Ref. 1473040
• CENTRO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem p/ 01 carro, possui um alpendre. Casa foi toda
reformada. Valor: R$250.000,00 Aceita troca. Ref: 1470714
• VILA ELZA: Imóvel com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque e quintal. Valor : R$ 140.000,00 . Ref.: 1469226
• SAN GENARO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro ,
área de serviço, quintal  e garagem. Valor : R$ 100.000,00. Ref.: 1475268
• JARDIM EUROPA:  Imóvel com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro
social, área de tanque e garagem. Valor: 140.00,00. Ref: 1475238
• RIVIERA:  Sobrado: com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem e quintal. Valor: R$125.000,00 Ref: 1474160

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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